

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Abortan diputados

Por el disenso que existe entre las fracciones parlamentarias, la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que elimina la cárcel para las mujeres que aborten, será analizada hasta el próximo año, reconoció el presidente del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, quien adelantó que se organizarán foros de consulta ciudadana sobre el tema. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MÉXICO EN PUEBLA

Rechazo popular a alza de tarifas en transporte público

Tras el anuncio de una propuesta del mandatario estatal para incrementar el costo del pasaje para el próximo año, ciudadanos entrevistados por El Heraldo de Puebla exigen que antes de pensar en incrementos las autoridades estatales deberán preocuparse por hacer regulaciones para mejorar el servicio que calificaron como "pésimo". (Heraldo)

Síntesis

Aplica Puebla 4 mil pruebas de confianza

Puebla es la cuarta entidad en aplicar el mayor número de evaluaciones de confianza al personal de seguridad, con más de 4 mil estudios, informó Fernando Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno, al inaugurar el Primer Seminario de Prevención del Delito en el Centro Expositor. (Síntesis)

Intolerancia

Rebatinga por las vacantes de CEDH

Megacel, la FROC-CROC y Papelería Licha proponen a integrantes para formar el Consejo Consultivo de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, organismo encargado de establecer los lineamientos de la institución. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Alcanza Puebla los 57 mil millones en presupuesto

La Federación enviará a Puebla hasta 57 mil millones de pesos según el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF), cuyo dictamen fue aprobado por la noche, en lo general. Las negociaciones del equipo económico del morenovallismo, encabezado por Roberto Moya Clemente, Eduardo Tovilla y los diputados federales del PRI en la Cámara de Diputados, rindieron frutos, pues estarían alcanzando 2 mil millones más de lo originalmente establecido en el PEF 2012. (Cambio)

MILENIO

Delito federal al código local

El gobierno del estado enviará en los próximos días al Congreso local reformas al Código de Defensa Social para la incorporación de nuevos delitos considerados graves, como el crimen organizado, lavado de dinero y la figura de informantes de la delincuencia (halcones) con la finalidad de cubrir las necesidades que hoy se requieren. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

La crisis social, por la religión del éxito prevaleciente: UIA

El rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández Dávalos, consideró que la actual crisis en la sociedad está motivada por el predominio de la "religión del éxito", la cual está sustentada en universidades como el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, que han olvidado resolver problemas de tipo social y humanitarios a favor de los sectores empobrecidos. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

México entre los últimos en el mundo en paz social: Manzanilla

México ocupa el lugar 123 en la medición del Índice de Paz Mundial en donde participan 153 naciones, por el momento se encuentra en mejores condiciones que países como Nigeria, Haití, Irán, sin embargo, es necesario trabajar en el tema de las causas de la violencia, indicó el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, esto en el marco de la inauguración del Seminario Internacional de Prevención del Delito. (La Opinión)

TITULARES DIGITALES



Con anomalías 200 mil metros de la Reserva Atlixcáyotl, revela Plaza

Lotes vendidos hasta un tercio debajo de su valor comercial, invasiones de centros comerciales e incumplimiento de cargas en más de 20 hectáreas de terrenos de la zona de Angelópolis, fueron las anomalías detectadas en los últimos nueve meses por parte del Fideicomiso de la Reserva Territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl. (e-consulta)



Reabren las instalaciones del OFS: se las entregan a David Villanueva

El Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del Estado fue entregado al nuevo auditor general, David Villanueva Lomelí, quien a las 8 horas, acompañado del diputado Jesús Saldívar, representante de la Comisión Inspectorá, acudieron al inmueble para recibir las instalaciones después de tres semanas de permanecer cerrado, debido a las irregularidades que se presentaron con Víctor Manuel Quintana, anterior auditor. (Periódico digital)



Mexicanos creerán que Blake murió en atentado: Parametría

Francisco Abundis, director de Parametría, consideró que más de 60 % de los mexicanos considerara como un atentado el accidente en el que perdió la vida Francisco Blake Mora. (Imagen Poblana)



PRI no debe ceder candidaturas al Senado: Lastiri

"Para el caso del Senado, el PRI tiene los suficientes cuadros para cubrir los dos espacios, tiene hombres y mujeres capacitados, sin desdeñar la importancia de los cuadros en Nueva Alianza y Verde Ecologista", señaló. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Une 2012 al PRI, Maestra y el Niño

Las dirigencias del PRI, PVEM y Panal avanzaron negociaciones para registrar una coalición que postulará un candidato común a la Presidencia. (Reforma)



Tras 10 años, PRI retoma Michoacán

A una década de haber dejado el gobierno estatal, el PRI recuperó la gubernatura, se convirtió en la primera fuerza legislativa en el Congreso estatal y sumó alcaldías, de acuerdo con el 100% de las actas contabilizadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). (El Universal)



Calderón exige voto por voto

La dirigencia panista no descarta que una vez que se sumen al conteo, el resultado de la elección será favorable para la hermana del Presidente, quien ahora acude a demandas como las del PRD en 2006. (Milenio)



Pide la SCT la cabeza del juez del caso Mexicana

El futuro de Mexicana se torna incierto ante la actuación de las autoridades encargadas de su rescate. El sindicato de trabajadores de tierra denunció anoche que el director de la Unidad Jurídica de la SCT, Gerardo Sánchez Henkel, solicitó al Consejo de la Judicatura la remoción del juez Felipe Consuelo Soto, encargado del concurso mercantil. (La Jornada)



OCDE confirma desaceleración económica

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) confirmó una desaceleración económica en la mayoría de los países miembros, que es liderada por las

siete economías avanzadas que integran al llamado G-7. (El Economista Digital)



Juez extiende fecha para quiebra de Mexicana

Felipe Consuelo Soto, titular del Juzgado Décimo Primero de Distrito en Materia Civil en la Ciudad de México, extendió la fecha para declarar la quiebra de la aerolínea Mexicana de Aviación, la cual vencía este 15 de noviembre. (El Financiero Digital)



Gana el PRI Michoacán; el DIA pide reconocerlo

Al cierre del cómputo del 100 por ciento realizado por el PREP, Fausto Vallejo, candidato del PRI a gobernador, obtuvo el mayor número de votos con el 35.39 por ciento, mientras que Luisa María Calderón, del PAN-Panal, obtuvo el 32.67 por ciento, dejando en tercer lugar al candidato de la alianza PRD-PT y Movimiento Ciudadano, Silvano Aureoles Conejo, con el 28.88 por ciento de los sufragios. (Crónica)



PRI gana con 2.7% de ventaja; lidera en gubernatura, congreso y alcaldías

Fausto Vallejo llama a sus rivales a aceptar los resultados y a ponerse a trabajar en equipo por el estado, las dirigencias nacionales de PAN y PRD afirmaron que la delincuencia operó en favor del priista. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL SOL DE PUEBLA

- **Usan acelerador para terminar la 49 Poniente en tiempo récord**

Un acelerador de fraguado para el concreto hidráulico que incrementará de 14.8 a 15.4 millones de pesos la inversión en esta obra, conseguirá que la repavimentación en la 49 Poniente se haga en tiempo récord, de un mes, para la circulación común y de siete días para el tránsito local. A una semana de que se iniciaron las labores de retiro de asfalto, en compañía del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad y empresarios del sector de la construcción, el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez, supervisó la obra, verificó los trabajos de cambio de red sanitaria y fue testigo del arranque de colocación de concreto hidráulico que tendrá una espesura de 18 centímetros. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2309912.htm>



EL HERALDO

- **Buscan convertir a Puebla en modelo de Desarrollo Social y Económico**

Durante el inicio de los trabajos para la construcción del "Plan Estratégico Puebla 500" en el Centro de Convenciones, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de la capital, destacó que esto busca convertirnos en un modelo nacional e internacional de desarrollo social y económico; al tiempo de explicar que se recopilarán planes, programas y experiencias de diferentes sectores para mejorar diversos rubros. "Se decía anteriormente que este proyecto tiene que trascender gobiernos, hasta vidas y generaciones, y a nosotros nos está tocando poner la primera parte, y cuidar indudablemente el orden de sus objetivos; así que mi reconocimiento a diputados y regidores, pero también a ciudadanos para dar lo más valioso que tiene Puebla, que es su gente y su talento" expresó. (Ángel Herrera)

http://www.heraldoddepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38363:buscan-convertir-a-puebla-en-modelo-de-desarrollo-social-y-economico&catid=55:ciudad&Itemid=120



INTOLERANCIA

- **Pavimentación concluirá antes de lo planeado**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez se comprometió ante vecinos y comerciantes de la 49 Poniente a entregar con un mes de anticipación las obras de pavimentación con concreto hidráulico de esta avenida. Lo anterior, luego de que supervisara los trabajos para verificar el avance de los mismos, así como la forma en la que se están realizando los trabajos. En este recorrido en el que estuvo acompañado por el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, el edil anunció que la primera etapa que va del bulevar Valsequillo a la 11 Sur estará lista en aproximadamente siete días, hecho que no perjudicará a los comerciantes de la zona que se oponían a esta obra debido a que temían que sus ventas bajaran durante la época navideña. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85121

INTOLERANCIA

- **Minimiza Rivera revés panista en Michoacán**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó que la derrota del partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Michoacán sea la antesala del resultado en las elecciones federales, para renovar la Presidencia de la República. Manifestó que es importante esperar los resultados definitivos y la postura de su partido en el estado, ya que aseguró que lo importante es presentar la decisión de los michoacanos, siempre y cuando se apege a derecho. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85132

CAMBIO

CAMBIO

- **Lalo pedirá "ayuda" para el Plan Estratégico Puebla 500**

El Ayuntamiento de Puebla puso en marcha los foros de consulta para integrar el Plan Estratégico Puebla 500, que tiene como objetivo generar estrategias para el buen desarrollo de la ciudad y la mejora en la calidad de vida de los poblanos de cara al quingentésimo aniversario de la fundación de la capital. El proyecto, que es impulsado por el Instituto Municipal de la Planeación (Implan), reunirá las opiniones de expertos, académicos, organizaciones civiles y empresarios para la integrar el documento de planeación. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/151111-le-puebla-lalo-pedir-ayuda-para-el-plan-estrat-gico-puebla-500.htm>

CAMBIO

- **En diciembre estará lista la obra de la 49 Poniente**

Tras las quejas de algunos empresarios por la rehabilitación con concreto hidráulico de la avenida 49 Poniente, que afectaría considerablemente sus ventas, el Ayuntamiento de Puebla trabajará a marchas forzadas para concluir las obras en diciembre, es decir, un mes antes de lo planeado, informó el alcalde Eduardo Rivera Pérez, quien acompañado del secretario de Infraestructura, Antonio Galy Fayad, acudió a la zona a supervisar la obra. Rivera Pérez señaló que las afectaciones a los comercios de la zona en temporada alta han quedado descartadas: "Estamos demostrando que los tiempos se están acortando, ofrecemos las disculpas que de manera temporal se ocasiona, pero los beneficios serán permanentes, estamos haciendo un trabajo eficiente". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/151111-le-puebla-en-diciembre-estar-lista-la-obra-de-la-49-poniente.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reduce la Comuna tiempo de obra en la 49 Poniente; estará lista el 17 de diciembre**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó un recorrido de supervisión de los trabajos de modernización con concreto asfáltico de la avenida 49 Poniente, donde anunció que la obra será inaugurada 21 días antes de lo previsto, por lo que vecinos y comerciantes de la colonia Prados Agua Azul pasarán las fiestas de fin de año sin problemas y con una vialidad nueva. Aunque se esperaba que durante esta supervisión el edil enfrentara a la oposición de comerciantes que en días pasados expresaron su rechazo a la obra, al señalar que perjudicaría su temporada de ventas navideñas, esto no ocurrió, pues el alcalde sostuvo que se establecieron mesas

de diálogo con los dueños de negocios que reconocieron los beneficios de la misma. (Javier Puga)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/mun105.php>

MILENIO

MILENIO

- **Modernizan calles con tecnología de punta**

Con una inversión superior a los 14 millones de pesos y la utilización de tecnología de punta que incluye la aplicación de acelerantes que reducen 21 días el tiempo de secado del pavimento, el ayuntamiento concluirá antes de lo planeado la modernización con concreto asfáltico de la avenida 49 poniente, anunció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. Durante un recorrido de supervisión por la obra, el alcalde Eduardo Rivera acompañado por Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura del gobierno del estado; Josefina Buxadé Castelán, diputada local por el Distrito 5; Ricardo Pérez Güemez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y vecinos de la zona, aseguró que en algunos tramos de esta vialidad se podrá circular en pocos días, para que a principios del mes de diciembre se concluya totalmente la intervención. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9062065>

LA OPINION

OPINION

- **Derrota del PAN en Michoacán no es antesala de derrota federal: ERP**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó que la derrota del partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Michoacán sea la antesala del resultado en las elecciones federales, para renovar a la presidencia de la República. El edil capitalino de extracción panista, manifestó que es importante esperar los resultados definitivos y la postura de su partido en el estado, ya que manifestó que lo importante es presentar la decisión de los michoacanos, siempre y cuando, se apegue a derecho. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=51859

OPINION

- **Presenta Edil IMPLAN Puebla 500**

Ante la presencia de líderes empresariales, regidores, representantes de la sociedad, secretarios estatales y municipales, el Presidente Eduardo Rivera Pérez refirió que el Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) es un proyecto que tiene que trascender partidos, gobiernos, vidas y generaciones. Durante el inicio de los trabajos para la construcción del "Plan Estratégico, Puebla 500", que promueve este organismo, el Alcalde poblano aseguró que la finalidad es convertir a Puebla en modelo nacional e internacional de desarrollo económico y social, de bienestar para sus habitantes, así como de modernidad sustentable, lo que requiere una planeación con visión de largo plazo, que garantice la continuidad de programas institucionales. (Abgelica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=51854



E-CONSULTA

- **La Comuna concluirá 21 días antes pavimentación de la 49 poniente**

Con una inversión superior a los 14 millones de pesos y la utilización de tecnología de punta que incluye la aplicación de acelerantes - que reducen 21 días el tiempo de secado del pavimento-, el Ayuntamiento concluirá antes de lo planeado la modernización con concreto asfáltico de la avenida 49 poniente, anunció el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez. Durante un recorrido de supervisión por la obra, el alcalde Eduardo Rivera acompañado por Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura del gobierno del estado; Josefina Buxadé Castelán, diputada local por el distrito 5; Ricardo Pérez Güemez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción y vecinos de la zona, aseguró que en algunos tramos de esta vialidad se podrá circular en pocos días, para que a principios del mes de diciembre se concluya totalmente la intervención.

(Redacción)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21447:la-comuna-concluir%C3%A1-21-d%C3%ADas-antes-pavimentaci%C3%B3n-de-la-49-poniente&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Por austeridad en la Comuna se redujo 15.4% el gasto administrativo: Rivera**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo que el ahorro de 15.4 por ciento en gasto administrativo que registra su gestión durante el primer semestre del año obedece a la austeridad con la que ha operado y rechazó que haya sido por la reducción de recursos por parte de la federación. Esto luego de que el Sistema de Indicadores del Desempeño (Sindes) reportó que el ayuntamiento de Puebla tuvo un gasto de administrativo de 54.36 respecto sus erogaciones totales, lo que representa una reducción en términos generales de un 15.41 por ciento con relación al último periodo semestral de 2010, correspondiente a la gestión de Blanca Alcalá Ruiz. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21460:por-austeridad-en-la-comuna-se-redujo-154-el-gasto-administrativo-rivera&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera pide proyectos ciudadanos para integrar el Plan Estratégico Puebla 500**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió a todos los poblanos que habitan en la capital a presentar sus proyectos y aportar ideas para consolidar un proyecto que permita mejorar sus condiciones de vida y que no solo sea una propuesta de este trienio que se deseché con la llegada de una nueva administración. En el marco del arranque de los trabajos para integrar el Plan Estratégico Puebla 500, el alcalde, llamó a todos los sectores de la sociedad a expresar sus inquietudes y aportar sus ideas para conformar un proyecto sólido y sustentable que pueda traspasar las fronteras del tiempo y de las ideologías partidistas; que permita generar un cambio de la ciudad con visión de largo plazo. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144425:rivera-pide-proyectos-ciudadanos-para-integrar-el-plan-estrat%C3%A9gico-puebla-500&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **PAN respetará resultados electorales en Michoacán: alcalde de Puebla**

Una vez concluidos los comicios en Michoacán y ante la virtual derrota del Partido Acción Nacional (PAN), el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que este instituto político será respetuoso de la decisión que hayan tomado los ciudadanos. No obstante dijo que habrá que esperar a conocer los resultados oficiales de la contienda. El municipio dijo desconocer el entorno en el que dieron las elecciones en este fin de semana; sin embargo, aseguró que lo más importante - cuáles sean los resultados- es que se respete la decisión que tomaron los ciudadanos en las urnas. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144458:pan-respetar%C3%A1-resultados-electorales-en-michoac%C3%A1n-alcalde-de-puebla&Itemid=535



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defiende Rivera derrota del PAN en Michoacán**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rechazó que la derrota del Partido Acción Nacional (PAN) en el estado de Michoacán sea la antesala del resultado en las elecciones federales, para renovar a la presidencia de la República y que al final el PAN pierda la elección presidencial. El edil capitalino de extracción panista, manifestó que es importante esperar los resultados definitivos y la postura de su partido en el estado, ya que manifestó que lo importante es respetar la decisión de los michoacanos, siempre y cuando se apegue a derecho. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Defiende-Rivera-derrota-del-PAN-en-Michoac%E1n&id_noticia=40107



PUEBLA ONLINE

- **Elección de Michoacán no es presagio para resultado en 2012: Eduardo Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aseguró que los resultados de la elección de este domingo en el estado de Michoacán no representa un presagio para el proceso electoral de 2012. A pesar de que los resultados preliminares señalan al partido del Partido Revolucionario Institucional, Fausto Vallejo Figueroa, como el virtual ganador de la contienda electoral en Michoacán, el edil poblano declaró que todo proceso electoral es distinto, por lo que no se debe considerar que esto sea un indicador de la elección federal del próximo año. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19614:elecci%C3%B3n-de-michoac%C3%A1n-no-es-presagio-para-la-elecci%C3%B3n-de-2012-rivera-p%C3%A9rez&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

- **Canalizará ayuntamiento 68 mdp para aguinaldos**

Un total de 68 millones de pesos habrá de distribuir el ayuntamiento de Puebla a trabajadores sindicalizados, de confianza, policías y agentes de tránsito días antes de la primera quincena de diciembre; así lo dio a conocer Íñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías del municipio, quien confirmó que ya todo se encuentra acordado con los empleados. "Platicamos con los trabajadores de base que pertenecen al sindicato, ellos decidieron que nos alineáramos a lo que está dentro de las condiciones generales de trabajo y lo van a recibir al cien por ciento el 12 de diciembre"; explicó el funcionario quien de igual forma puntualizó que son mil 756 sindicalizados, a quienes repartirán una suma de 21 millones de pesos. (Ángel Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38364:canalizara-ayuntamiento-68-mdp-para-aguinaldos&catid=55:ciudad&Itemid=120



CAMBIO

- **Rechaza Lara Terrón riesgo de perder recursos del Subsemun**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, rechazó que la capital poblana esté en riesgo de perder alrededor de 30 millones de pesos correspondientes a la tercera entrega de los recursos federales del Subsemun, como alertó el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) en un comunicado. No obstante, Lara Terrón reconoció que se entregó información extra después de la fecha límite, por lo que se está analizando la aprobación del recurso. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/151111-le-puebla-rechaza-lara-terr-n-riesgo-de-perder-recursos-del-subsemun.htm>

CAMBIO

- **Ximena Mata, al fin sale de su escondite**

Ximena Mata Zenteno, directora del Instituto Municipal del Deporte (Inmudep), por fin dio la cara sobre las supuestas irregularidades que ha cometido en la dependencia que encabeza, pues defendió su labor y rechazó cualquier anomalía. Por su parte, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, continúa sin hablar del mal trabajo de su "protegida" pues aseguró que no tiene ningún comentario al respecto. Luego de que la semana pasada la regidora panista Patricia Thomé Andrade, presidenta de la Comisión del Deporte, denunciara una serie de irregularidades por parte de la titular del Inmudep, que van desde el descuido de las canchas deportivas, una mala dotación de apoyos a deportistas hasta el uso discrecional de los recursos, acciones conocidas por el alcalde sin que se haya actuado al respecto, Mata Zenteno argumentó que se está trabajando con total regularidad (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/puebla/151111-le-puebla-ximena-mata-al-fin-sale-de-su-escondite.htm>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Adelantan a empleados de confianza y policías del municipio aguinaldo**

Trabajadores de confianza y elementos de seguridad pública del ayuntamiento de Puebla recibirán un adelanto de su pago de aguinaldo el próximo 18 de noviembre como parte de la estrategia para incentivar el programa federal "Buen Fin". Así lo informó el secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo quien adelantó que los trabajadores sindicalizados no correrán con la misma suerte, pues su líder sindical, Israel Pacheco Velázquez les anunció que se apegarán a lo estipulado en el contrato colectivo que señala que los 2 mil trabajadores de base recibirán el 100 por ciento de su aguinaldo el 12 de diciembre. (Angélica Patiño)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=51853



PERIODICO DIGITAL

- **Le ponen 'acelerador' al concreto y reabrirán la 49 poniente en diciembre**

De 28 a 7 días se reducirá el tiempo de ejecución de la obra de pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 49 poniente, por lo que en los primeros días del mes de diciembre se reabrirá a la circulación y se entregaran los trabajos a los vecinos de la colonia Prados Agua Azul, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. Durante la revisión del avance de los trabajos que realizaron autoridades municipales, el funcionario destacó que gracias a la aplicación de un acelerador para el concreto, lograron reducir considerablemente el tiempo de fraguado del material, con lo que será posible concluir con la obra antes de lo que se tenía programado. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144457:le-ponen-%E2%80%99acelerador%E2%80%99-al-concreto-y-reabrir%C3%A1n-la-49-poniente-en-diciembre&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Adelantan a trabajadores de confianza y policías del municipio aguinaldo**

Trabajadores de confianza y elementos de seguridad pública del Ayuntamiento de Puebla recibirán un adelanto de su pago de aguinaldo el próximo 18 de noviembre debido a que el sindicato decidió no aceptarlo. El secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Iñigo Ocejo Rojo, adelantó que los trabajadores sindicalizados no correrán con la misma suerte, pues su líder sindical, Israel Pacheco Velázquez, les anunció que se apegarán a lo estipulado en el contrato colectivo que señala que los 2 mil trabajadores de base recibirán el 100 por ciento de su aguinaldo el 12 de diciembre. (Angélica Patiño)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Adelantan-a-trabajadores-de-confianza-y-polic%EDas-del-municipio-aguinaldo&id_noticia=40106

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

MILENIO

MILENIO

- **Sector comercial crecerá 4%**

Al cierre de año, el sector comercial prevé un ligero crecimiento del 4 por ciento en comparación con el 2010. Aunque la cifra es mínima, representa un número positivo ante los efectos de la economía global, el "cáncer" de la informalidad y la falta de reformas estructurales, así lo consideró el presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Puebla (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez. En entrevista para Milenio Diario, refirió que desde inicio de año, el sector comercial y de servicios mostró un buen ritmo de recuperación, tras la caída económica del 2009 por la contingencia sanitaria de la influenza y el reacondo global. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9062004>

MILENIO

• **Exigen asignación de 5 maestros en primaria**

Padres de familia de la escuela primaria federal matutina Jorge Murad Macluf y vespertina Vicente Lombardo Toledano ubicada en la unidad habitacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) al sur de la capital se manifestaron y cerraron la avenida 16 de Septiembre a la altura del Periférico Ecológico en demanda de cinco docentes. Ante la falta de una respuesta de las autoridades educativas, los paterfamilias acordaron cerrar las vialidades. Por más de 40 minutos, los padres de familia que fueron acompañados por los alumnos de la institución decidieron mantener bloqueada la vialidad, primero en un sentido y luego en los dos como medida de presión. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9062001>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Ayer un sujeto se brinca el mostrador, se dirige a una mujer y le dispara a quemarropa a 2 mts. en la Tintorería Princess en el Barrio de San Inés en la 9 pte y la 3.
- La Canaco anuncia que 500 comercios participarán en al promoción del buen fin que prevé descuentos de fin de semana importantes.
- A más tardar 21 días tardará el pavimento hidráulico en la 49 poniente; informa el municipio.
- Se presenta el Plan Estratégico rumbo a los 500 años de la Fundación de Puebla, presentado por Eduardo Rivera Pérez. De esta manera se pretende rescatar algunos espacios públicos que quedarían listos para diversas obras.
- El sorteo del Servicio Militar será el 20 de noviembre y será en el Estadio Ignacio Zaragoza.
- Desalojan el Jardín de Niños Dr. Rafael Serrano del Carmen por un dictamen estructural.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El ayuntamiento de Puebla determinó adelantar el pago de aguinaldo a tres mil 889 trabajadores de confianza y policías en tres pagos diferidos a partir del 18 de Noviembre. Así lo informó el Secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo Rojo quien precisó que este pago representa en total 47 millones de pesos, 33 millones para dos mil 389 trabajadores de confianza y mil 500 policías.
- Segob municipal analiza el número de permisos que se darán a vendedores ambulantes en la época decembrina.
- Con la finalidad de trascender con una estrategia que aporte un plan de desarrollo urbano, el ayuntamiento de Puebla llevó a cabo el foro Puebla 500. El presidente Eduardo Rivera Pérez indicó que el objetivo es sentar las bases para formular un proyecto en el mediano y largo plazo en el municipio de Puebla, durante el desarrollo de un modelo económico, social y modernidad.
- Pese a los trascendidos de que existen riesgos de que el ayuntamiento de Puebla deje de recibir el subsidio de seguridad para los municipios Subsemun que otorga la Secretaria de Seguridad Pública Federal.



Fernando Maldonado/ Irma Sánchez

Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- De 28 a 7 días se reducirá el tiempo de ejecución de la obra de pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 49 poniente, por lo que en los primeros días del mes de diciembre se reabrirá a la circulación y se entregaran los trabajos a los vecinos de la colonia Prados Agua Azul, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, pidió a todos los poblanos que habitan en la capital a presentar sus proyectos y aportar ideas para consolidar un proyecto que permita mejorar sus condiciones de vida y que no solo sea una propuesta de este trienio que se deseche con la llegada de una nueva administración.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- En 60 días se revertirán los índices delictivos en Puebla; afirma Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública; él mismo se auto fija los plazos para dar resultados. Además dice que son tonterías que aquellos que piensan que la policía estatal se ha visto rebasada por la delincuencia. Los delitos más comunes siguen siendo los robos a casa-habitación, comercios, peatones y autopartes.
- Ayer se desato la violencia y la muerte en el centro histórico; se registro un asalto en donde asesinaron a una empleada de una tintorería Princess en la 9 poniente y 3 sur. También detuvieron aun sujeto que intento ultimar a una sexo servidora en el cuartote un hotel.
- Obras del Viaducto Zaragoza motivan la caída de las ventas hasta en un 50 %; comerciantes advierten posibles despidos de personal si no se compone esta situación.
- La Canaco se sumo a la campaña federal el Buen fin que promueve el gasto del aguinaldo adelantado para reactivar la economía interna.
- Ante versiones de que Puebla recibirá menos recursos del Subsemun por falta de comprobación de dinero este año, el secretario de Seguridad Pública Amadeo Lara rechazo tal versión.
- El Ayuntamiento de Puebla entregará por adelantado aguinaldos, pero solo a personal de confianza y a los sindicalizados será hasta el 12 de diciembre.



Fernando Crisanto

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Contra las versiones que aseguran que el Ayuntamiento de Puebla podría perder la tercera parte de los recursos del Subsemun, la autoridad subrayo que ha entregado en tiempo los reportes de inversión de los mismos para eliminar cualquier riesgo.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez se comprometió ante vecinos y comerciantes de la 49 poniente a entregar con un mes de anticipación las obras de pavimentación con concreto hidráulico de esta avenida.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El sorteo de la cartilla para la clase 96 es el próximo domingo, esto en el estado Ignacio Zaragoza.
- El Ayuntamiento de Puebla puso en marcha los foros de consulta para integrar el Plan Estratégico Puebla 500, que tiene como objetivo generar estrategias para el buen desarrollo de la ciudad y la mejora en la calidad de vida de los poblanos de cara al quingentésimo aniversario de la fundación de la capital.

- Un total de 68 millones de pesos habrá de distribuir el ayuntamiento de Puebla a trabajadores sindicalizados, de confianza, policías y agentes de tránsito días antes de la primera quincena de diciembre; así lo dio a conocer Íñigo Ocejo Rojo, secretario de Administración y Tecnologías del municipio, quien confirmó que ya todo se encuentra acordado con los empleados
- Con una inversión superior a los 14 millones de pesos y la utilización de tecnología de punta que incluye la aplicación de acelerantes que reducen 21 días el tiempo de secado del pavimento, el ayuntamiento concluirá antes de lo planeado la modernización con concreto asfáltico de la avenida 49 poniente, anunció el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez.
- En la 9 poniente y tres sur en el interior de un hotel se registro la muerte de una mujer.

RadyORO
94.9fm**Iván Mercado**
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Puebla requiere de una planeación de largo plazo que escapa a las dimensión de cada trienio así lo dio a conocer el presidente de la capital Eduardo Rivera al inaugurar los trabajos para elaborar el plan estratégico Puebla 500 en donde señaló que se busca elaborar un proyecto que convierta a la capital en un modelo nacional e internacional.
- El ayuntamiento de Puebla podría duplicar el número de permisos para comerciantes ambulantes en la etapa navideña, así lo dio a conocer Secretario de Gobernación Pablo Montiel Solana quien refirió que se podría otorgar 150 permisos contra 70 dados en la temporada de muertos
- El Secretario de Gestión Urbana Felipe Velázquez dio a conocer que la obra de pavimentación que se realiza con concreto hidráulico en la 49 pte se concluirá antes de lo planeado por lo que será entregada a la población a principios del mes de diciembre.

Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Aumenta el costo y se reducen los tiempos en las obras de pavimentación de la 49 pte, la inversión que estaba proyectada en 14 millones 800 mil pesos sufrió un incremento del 10%.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Y el TSJ suaviza tono contra Hernández Quintana: 'no son graves los delitos'**

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz, manifestó que el ex titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) Víctor Manuel Hernández Quintana no va a pisar la cárcel por el proceso que se le investiga, respecto del delito contra la administración de justicia, por el cual fue denunciado por el alcalde de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar. En entrevista indicó que es un delito no grave, por lo tanto en caso de que un juzgado federal le negara un amparo solicitado, puede mantenerse en libertad pagando una fianza, eso mientras se desahoga su procedimiento, es decir, hasta que haya una sentencia. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2309898.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **'Tontos' quienes dicen que la policía ha sido rebasada: Ardelio**

El secretario de Seguridad Pública Estatal Ardelio Vargas Fosado defendió la medida que tomó el gobierno del estado de solicitar el apoyo de 300 policías federales, que llegaron la semana anterior a Puebla; dijo que no es por una situación de emergencia, sino por un movimiento estratégico, así que calificó de "tonterías" las de aquellos que piensan que la Policía Estatal se vio rebasada y que por eso se pidió ayuda. En ese sentido, se

comprometió a que esa medida tomada, como otras más que se han implementado en meses anteriores, se verá reflejada en un mes o dos meses (para diciembre de 2011 o enero de 2012) que prometió que los índices de inseguridad en el estado se van a revertir. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2309906.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **El PRI no cederá candidaturas al Senado, advierte Lastiri al Verde y al Panal**

Aún sin definir alianzas con el Partido Verde Ecologista y Nueva Alianza, el dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, adelantó que su partido no cederá las dos candidaturas al Senado de la República, pues el tricolor cuenta con los suficientes cuadros para cubrir esas postulaciones, sentenció. En rueda de prensa, Lastiri Quirós dijo que su partido tiene el derecho de exigir el mayor número de espacios en el convenio de coalición, ya que - pese a la derrota del 2010- aportará una buena cantidad de votos en la elección del domingo primero de julio de 2012. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2309915.htm>



EL HERALDO

- **Privilejarán cuadros emanados del tricolor**

Aunque el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, vaticinó que se logrará una coalición con Nueva Alianza y el Verde Ecologista de cara a las elecciones federales de 2012, advirtió que en las negociaciones para las candidaturas al Senado y a la Cámara de Diputados se buscará privilegiar exclusivamente a cuadros emanados del partido tricolor. En conferencia de prensa, el presidente del Comité Directivo Estatal apuntó que los partidos que buscan coaligarse con el PRI reciben un beneficio pues hay garantía de una cantidad de votos importantes que benefician en cuestiones de prerrogativas y registro, por lo que señaló que la negociación, por lo menos en el caso de Puebla, debe ir enfocada para que las dos posiciones rumbo a la Cámara alta y las 16 a diputados federales sean para priistas. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38347:privilejaran-cuadros-emanados-del-tricolor&catid=60:politica&Itemid=121

EL HERALDO

- **Habrà barredora de personal del Órgano de Fiscalización**

Luego de la clausura desde el 15 de octubre pasado, el notario público número 6 de Puebla, Pablo González Amador, abrió las instalaciones del Órgano de Fiscalización Superior del Estado (Orfise) e hizo la entrega oficial a David Villanueva Lomelí, quien asumió el viernes pasado el cargo de auditor general del organismo legislativo y anunció ajuste de personal. Fue 10 minutos antes de las 09:00 horas de este lunes cuando en un acto protocolario el notario público retiró el sello de la puerta principal del Orfise, ubicado en la 5 Sur 1105, con lo cual se dio paso a Villanueva Lomelí y al diputado Jesús Zaldívar Benavides para verificar que en el interior del inmueble no se hubieran violado las clausuras durante las cuatro semanas que estuvo cerrado. (Jorge Pérez)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=38346:habra-barredora-de-personal-del-organo-de-fiscalizacion&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTESIS

- **Recibirá congreso Ley de Ingresos**

Del 15 de noviembre al 15 de diciembre, el Congreso del estado recibirá la Ley de ingresos del gobierno del estado y de los 217 ayuntamientos de Puebla, mismos que serán analizados y aprobados en su caso. En entrevista, el presidente de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez López, dio a conocer que para el análisis de los proyectos, se establecerá un calendario de trabajo, con el objetivo de desahogar la carga de trabajo y hacer

un estudio técnico de cada propuesta. (Redacción)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/622-recipienta-congreso-ley-de-ingresos>

SINTESIS

- **Sustraen dos mil pesos del CAIC de Loma de San Miguel**

El Centro de Atención Infantil Comunitaria (CAIC) de la colonia Lomas de San Miguel sufrió un robo que derivó en la pérdida de dos mil pesos por concepto del pago de leche para los 62 niños que en este lugar son atendidos, además de cobre de la tubería de agua y dos aparatos de sonido utilizados para actividades de perifoneo. Así lo dio a conocer la titular del DIF estatal, Martha Erika Alonso, quien dijo que este es el segundo asalto que se registra en lo que va del sexenio a CAIC's de la capital poblana. "Es lamentable que pasen este tipo de cosas, fue en la mañana y no había gente, y rompieron los vidrios e hicieron destrozos", dijo en entrevista. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/620-sustraen-dos-mil-pesos-del-caic-de-loma-de-san-miguel>

SINTESIS

- **López Ortiz contendrá por el SETEPID**

El aspirante a la secretaría general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla, independiente y Democrático (Setepid), Andrés Fidencio López Ortiz, este día acudió a las instalaciones del sindicato para realizar su registro. Aseguró que su proyecto es autentico y que no habrá continuidad en el actuar del sindicato más que en el cumplimiento de los compromisos que tienen por la calidad en la educación, aseguró que se tienen visión y estrategias propias para trabajar. Aseguró ser un candidato de unidad que cuenta con el respaldo de los 3 mil 200 afiliados al sindicato y que su trabajo en el comité ejecutivo tendrá dos ejes el de fortalecer los derechos laborales y afianzar los derechos sindicales de todos y cada uno de los agremiados que su decir llegaron de todas las regiones del estado.. (Graciela Moncada)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/esfera-universitaria/636-lopez-ortiz-contendera-por-el-setepid->



INTOLERANCIA

- **Entregan oficinas del OFS a Villanueva**

Ante la presencia del notario público número seis Pablo González Aragón, y con casi una hora de retraso, ayer por la mañana fueron entregadas al nuevo auditor superior David Villanueva Lomelí las instalaciones del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), que durante 30 días estuvieron bajo resguardo de la Secretaría de Seguridad Pública. El nuevo auditor señaló que su primera tarea será realizar un diagnóstico de la institución, e indicó que a primera vista tras ingresar ayer martes a las 8:50 horas las instalaciones se encontraban en orden. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85129

INTOLERANCIA

- **No cederá PRI espacios a Nueva Alianza**

El triunfo de los priistas de Michoacán en la disputa por la gubernatura que anunció el PREP, se volvió oxígeno puro. Por la mañana, el diputado del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós expresó su emoción por el reposicionamiento y convocó a una súbita rueda de prensa para lustrar su ánimo triunfalista. "Cuando se va con candidatos ganadores, con candidatos congruentes, y yendo en unidad, se gana", reflexionó. El dirigente priista en el estado se jactó de los resultados de su partido en Michoacán: "Pierde el PAN, pierde el presidente de la República, pierde la izquierda en México, pierden todos aquellos que hayan apoyado el PAN." (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85134

INTOLERANCIA

- **Reajustarán la Ley de Ingresos del gobierno**

El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso del estado, Lauro Sánchez López, anunció que en las propuestas de leyes de ingresos tanto de municipios como del gobierno del estado se contemplan ajustes para 2012 que oscilan entre 4 y 6 por ciento, lo que se ajusta a lo que será el índice inflacionario que se prevé para cuando concluya este año. Durante la sesión de la Comisión de Hacienda, Lauro Sánchez anunció que se integrará una comisión especial formada por los diputados locales para la revisión de los documentos que tienen que ser aprobados por el pleno del Congreso de acuerdo con la ley. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=85133

CAMBIO

CAMBIO

- **Puebla tendrá hasta 57 mil millones para el 2012**

El presupuesto federal para la entidad poblana tendrá como techo 57 mil millones de pesos gracias a las negociaciones del equipo económico del morenovallismo encabezado por Roberto Moya Clemente, Eduardo Tovilla y los diputados federales del PRI en la Cámara de Diputados. Tal cantidad significa un éxito de calbildeo del gobernador Moreno Valle y su secretario de Finanzas, pues estarían alcanzando 2 mil millones más de lo originalmente establecido en el Proyecto de Presupuesto Federal 2012. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-yc-politica-puebla-tendr-hasta-57-mil-millones-para-el-2012.htm>

CAMBIO

- **Reforma al sistema de pensiones del ISSSTEP, será un parche**

La fracción parlamentaria del PAN presentará la próxima semana, ante el Congreso local, la reforma a la Ley de Pensiones con la que se buscará evitar el colapso del ISSSTEP, sin embargo esta iniciativa será un parche que dará oxígeno al instituto sólo por 25 años. La propuesta, impulsada por el legislador Mario Riestra Piña, contempla aumentar las cuotas de los trabajadores en un 10 por ciento y establecer una edad mínima de retiro. Estas modificaciones serán un paliativo que resolverá el colapso del sistema de pensiones por los próximos 25 años, aceptó el diputado panista, quien dijo que la solución definitiva sería transitar a un sistema de cuentas individuales tipo afores, sin embargo, dijo que estas modificaciones costarían al estado 10 mil millones de pesos. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-vl-politica-reforma-al-sistema-de-pensiones-del-issstep-ser-un-parche.htm>

CAMBIO

- **Iniciativa pro aborto no alcanza consensos**

La iniciativa presentada por el gobernador Rafael Moreno Valle para sustituir la pena privativa de la libertad por un tratamiento médico integral a las mujeres que aborten, no encontró cobijo en el Congreso de Puebla, por lo que el tema podría ser discutido hasta el 2012, informó el presidente de la Gran Comisión del Congreso, Guillermo Aréchiga. El diputado panalista declaró que la mayoría de las fracciones parlamentarias que integran el Poder Legislativo coinciden en que "las mujeres que aborten no deben ir la cárcel"; sin embargo algunos diputados debaten cuál debería ser la pena a quien cometa este delito o si podrían plantearse la legalización de la interrupción del embarazo. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-vl-politica-iniciativa-pro-aborto-no-alcanza-consensos.htm>

CAMBIO

- **Villanueva Lomelí asume el control de oficinas del OFS**

David Villanueva Lomelí asumió formalmente el control del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), luego de que ayer la Secretaría de Seguridad Pública le entregó las instalaciones del organismo que permanecían resguardadas desde el 17 de octubre. El nuevo auditor general anunció que a partir de este día el órgano fiscalizador comenzará a recibir la documentación de los sujetos a revisión que debieron entregar información de sus cuentas públicas desde hace un mes. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-vl-politica-villanueva-lomel-asume-el-control-de-oficinas-del-ofs.htm>

CAMBIO

- **Con la designación de titular del OFS, Puebla es un ejemplo nacional**

El gobernador Rafael Moreno Valle celebró la transparencia con que se eligió a David Villanueva Lomelí como el nuevo titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), al tiempo de aseverar que esta práctica puso a Puebla como un ejemplo a nivel nacional. En este sentido, resaltó que, a diferencia del Congreso de la Unión, que aún no es capaz de elegir a los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), en Puebla se respeta el Estado de Derecho y se demuestra la capacidad de consensos. "Con David Villanueva siempre se aplicará la ley, independientemente

de partidos políticos y relaciones personales”, aseveró el gobernador. (Elvia García)
<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-eg-politica-con-la-designacion-de-titular-del-ofs-puebla-es-un-ejemplo-nacional.htm>

CAMBIO

- **Pablo Rodríguez aún piensa en ir por la senaduría**

Pablo Rodríguez Regordosa, secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, no se descartó para competir por una senaduría en las elecciones federales del próximo año. Luego de que algunas versiones señalan que el Partido Acción Nacional (PAN) postulará a Rodríguez Regordosa al Senado en 2012, el funcionario morenovallista detalló que si bien no ha analizado la posibilidad de ser uno de los candidatos, aún es un miembro activo del blanquiazul. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-om-politica-pablo-rodriguez-a-n-piensa-en-ir-por-la-senaduria-a.htm>

CAMBIO

- **Arabian ya piensa en el Senado de la República**

La panista Myriam Arabian Couttolenc aceptó que podría contender por el Senado de la República en el proceso electoral del 2012, pues su perfil está siendo evaluado por el Comité Ejecutivo Nacional del PAN. La delegada de Desarrollo Social en la entidad dejó claro que su prioridad en este momento es la implementación de programas sociales para el combate a la pobreza, por lo que esperará que la dirigencia de su partido decida si podría participar en el proceso. Apenas el pasado 28 de julio, Arabian Couttolenc descartó estar interesada en buscar una candidatura al Senado: “Son otros tiempos, ahorita estoy enfocada en detonar las estrategias de la dependencia. Estoy tan feliz haciendo estas cosas, a mí esto es lo que me encanta hacer”. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-vl-politica-arabian-ya-piensa-en-el-senado-de-la-republica.htm>

CAMBIO

- **Eligen diputados a aspirantes al Consejo Consultivo de la CDH**

La Comisión de Derechos Humanos (CDH) en el Congreso local eligió por unanimidad a los 11 aspirantes que integrarán el Consejo Consultivo de la Comisión de Derechos Humanos del Estado, quienes cumplieron con los requisitos señalados en la convocatoria. En la puja destaca la participación de Wilma Julián Ruiz, hermana del director del SEDIF, Miguel Carlos Julián Ruiz, así como José Manuel Chevalier Ruanova, hermana de Fernando Chevalier, quien compitió en el proceso de renovación del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/noviembre/politica/151111-vl-politica-eligen-diputados-a-aspirantes-al-consejo-consultivo-de-la-cdh.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **La liquidación de consejeros y trabajadores del Instituto Electoral del Estado será de 9 mdp**

La liquidación de los consejeros y trabajadores del Instituto Electoral del Estado (IEE) requerirá recursos por más de 9 millones de pesos, según el proyecto de presupuesto que aprobó el Consejo General para 2012, monto que es de 2 millones de pesos superior al que se dio a conocer originalmente. La Jornada de Oriente buscó al presidente del organismo, Jorge Sánchez Morales, para que fijara una postura del tema y aclarara la lista de funcionarios del aparato administrativo que serán beneficiados con la compensación, pero al cierre de la edición el área de Comunicación Social del organismo no dio respuesta a la petición. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/pol103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **No le conviene a Hernández Quintana evadirse, opina el presidente del TSJ**

Al ex auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), Víctor Manuel Hernández Quintana, no le conviene evadirse en el proceso que se la ha iniciado por delitos contra la administración de justicia y otros ramos del sector público, pues esas imputaciones no son graves y puede hacer efectiva su libertad caución, opinó el titular del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz. Entrevistado este lunes en el marco del Seminario

Internacional de Prevención del Delito, el magistrado confirmó que Hernández Quintana tramitó un “amparo buscador” (sic), es decir, un juicio de garantías en todos los juzgados para conocer formalmente sobre el auto de formal prisión que le dictó el Juez Octavo de lo Penal, por la denuncia que le interpuso el edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/pol203.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reporta el OFS rezago en la revisión de cuentas públicas**

El Órgano de Fiscalización Superior (OFS) enfrenta un rezago en la revisión de cuentas públicas, luego de que permaneciera acéfalo casi un mes, informó el nuevo titular del organismo, David Villanueva Lomelí, quien anunció que habrá una evaluación de los 300 sujetos que son objeto de revisión del OFS. Ayer, el auditor general del estado inició actividades tras concretarse la reapertura de las oficinas del OFS, las cuales permanecieron cerradas desde el 15 de octubre pasado por las investigaciones que emprendió la Procuraduría General de Justicia (OFS) contra su antecesor, Víctor Manuel Hernández Quintana, por supuesto robo de documentación. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/pol304.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Ignoran diputados locales el avance de la armonización de la reforma indígena**

Puebla pertenece a las 15 entidades del país que han armonizado su marco normativo a la reforma indígena que se aprobó a nivel federal en el artículo 2 de la Constitución, pero el Congreso local desconoce los avances de su realización, de acuerdo con el secretario de la Comisión de Asuntos Indígenas, Hugo Alejo Domínguez. El representante popular informó que el Poder Legislativo solicitará la presencia de representantes del Poder Judicial, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública para conocer los progresos que se registran en materia de impartición y procuración de justicia. (Monica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/pol404.php>

MILENIO

MILENIO

- **Sector comercial crecerá 4%**

Al cierre de año, el sector comercial prevé un ligero crecimiento del 4 por ciento en comparación con el 2010. Aunque la cifra es mínima, representa un número positivo ante los efectos de la economía global, el “cáncer” de la informalidad y la falta de reformas estructurales, así lo consideró el presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Puebla (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez. En entrevista para Milenio Diario, refirió que desde inicio de año, el sector comercial y de servicios mostró un buen ritmo de recuperación, tras la caída económica del 2009 por la contingencia sanitaria de la influenza y el reacomodo global. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9062004>

MILENIO

- **Exigen asignación de 5 maestros en primaria**

Padres de familia de la escuela la escuela primaria federal matutina Jorge Murad Macluf y vespertina Vicente Lombardo Toledano ubicada en la unidad habitacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) al sur de la capital se manifestaron y cerraron la avenida 16 de Septiembre a la altura del Periférico Ecológico en demanda de cinco docentes. Ante la falta de una respuesta de las autoridades educativas, los paterfamilias acordaron cerrar las vialidades. Por más de 40 minutos, los padres de familia que fueron acompañados por los alumnos de la institución decidieron mantener bloqueada la vialidad, primero en un sentido y luego en los dos como medida de presión. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9062001>

MILENIO

- **Empresarios y edil buscan atraer más inversiones**

Este miércoles, el presidente municipal Eliseo Lezama Prieto, acompañado por representantes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación delegación Tehuacán, y de la Asociación de Empresarios del Parque Industrial, así como del regidor de Industria y Comercio, Manuel Jiménez López, estarán en Austin Texas, para

sostener una entrevista con el alcalde de ese lugar, Lee Heffingwell. La autoridad municipal busca presentar las oportunidades de inversión que se tienen en Tehuacán, acuden representantes empresariales para que sean ellos quienes directamente expongan su interés por atraer inversión. (Apolonia Amayo)

<http://impreso.milenio.com/node/9062053>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Necesario incrementar el apoyo para organizaciones de migrantes: Arabián**

La comisión de Asuntos Internacionales y Migración del Congreso local, se reunió con la delegada federal de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Myriam Arabián Couttolenc para conocer los alcances del programa 3x1. En una entrevista previa con la funcionaria federal, consideró que se requiere el apoyo del gobierno del estado, para incrementar los recursos que entregan actualmente las organizaciones a favor de los migrantes. En este contexto, explicó que actualmente se ejerce una partida de 26 millones de pesos para el programa 3x1, de los cuales 13 millones son aportados por el gobierno federal, otros 13 por estado y ayuntamientos y el resto por las organizaciones de migrantes.. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=51873

OPINION

- **Recibe David Villanueva las oficinas del OFS**

Después de tener cerradas las instalaciones del Órgano de Fiscalización Superior por un mes, ayer el nuevo titular del OFS, David Villanueva Lomelí, recibió a institución, donde aseguró que se diseñará un plan de trabajo para resarcir el rezago que existe en la revisión de las cuentas públicas. Con la ausencia de la Secretaría de Seguridad Pública, el nuevo encargado del órgano legislativo, recibió de manos del notario 6 de Puebla capital, Pablo González Amador, las instalaciones que se encontraban en resguardo, luego de conocer hace un mes, la extracción de documentos oficiales que se hallaron en dos bodegas clandestinas. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=51866



E-CONSULTA

- **Puebla tendrá 57 mil mdp para 2012, confirma Juan Carlos Lastiri**

Puebla sí obtendrá más de 57 mil millones de pesos de la federación para 2012, estimó el secretario de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Lastiri Quirós. Lo anterior, ante las negociaciones que han realizado cada uno de los diputados federales del PRI, PAN y PVEM por Puebla en sus comisiones, manifestó el también dirigente estatal del tricolor, después de que en días pasados había argumentado que si Puebla lograba un buen presupuesto era gracias a su partido. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF), la Secretaría de Hacienda y Crédito Público etiquetó a Puebla 50 mil 072.21 millones de pesos para el ejercicio fiscal 2012. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21439:puebla-tendr%C3%A1-57-mil-mdp-para-2012-confirma-juan-carlos-lastiri&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Hernández Quintana tramita amparo contra auto de formal prisión**

El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz, aseguró que el ex auditor del Órgano Superior de Fiscalización (OFS), Víctor Hernández Quintana, tramitó un amparo ante el Poder Judicial de la Federación para protegerse contra el auto de formal prisión que se le dictó por los delitos contra la administración de justicia y otros ramos del poder público. Sin embargo, la justicia federal todavía no ha resuelto este juicio de garantías, afirmó el funcionario. Aseveró que los delitos señalados no son graves, por lo cual alcanzan fianza; no obstante, en caso de que el amparo le sea negado, Hernández Quintana tendrá los derechos de cualquier acusado

para presentar las pruebas a su favor dentro del proceso penal. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21446:hern%C3%A1ndez-quintana-tramita-amparo-contra-auto-de-formal-prisi%C3%B3n&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Asegura Lastiri que el PRI no cederá escaños del Senado a otros partidos**

A cuatro días de que se defina el convenio de coalición entre el PRI, el PVEM y el Panal, el dirigente estatal del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós se pronunció a favor de que, en el caso de Puebla, su partido postule a dos priistas en la fórmula al Senado y no ceda dichos espacios a sus aliados. Incluso, sostuvo que pese a la derrota electoral del PRI en el 2010, los priistas poblanos buscarán figurar en las listas de candidatos al Senado y a las Diputaciones federales por la vía plurinominal. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21410:asegura-lastiri-que-el-pri-no-ceder%C3%A1-esca%C3%B1os-del-senado-a-otros-partidos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Asegura Nácer Hernández que es legal su afición por matar venados**

El diputado local por Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, defendió la imagen que se difundió este domingo en la que aparece con un rifle en la mano después de cazar a un venado, al sostener que es una actividad deportiva y la practica conforme a las normas establecidas por las autoridades ambientales y de seguridad. El legislador manifestó que cuenta con los permisos correspondientes por parte de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) para cazar, además de que tiene autorización de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para el manejo de armas de fuego. (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21436:asegura-n%C3%A1cer-hern%C3%A1ndez-que-es-legal-su-afici%C3%B3n-por-matar-venados&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Entrega RMV 2.4 mdp a productores afectados por la sequía**

En gira de trabajo por Saltillo Lafragua, el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó recursos por arriba de los 2.4 millones de pesos a productores afectados por sequía del mes de junio, tanto de ese municipio como de Guadalupe Victoria. En el acto, el mandatario estatal reconoció la labor de ambos ediles para sumarse a este proyecto que busca beneficiar a los campesinos afectados por el cambio climático. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144463:entrega-rmv-24-mdp-a-productores-afectados-por-la-sequ%C3%ADa&Itemid=544

PERIODICO DIGITAL

- **El crimen organizado y el lavado de dinero no son delitos graves en Puebla**

En breve, el Ejecutivo estatal se presentará al Congreso del Estado una iniciativa de reformas al Código de Defensa Social, para castigar como delitos graves el crimen organizado y el lavado de dinero. Así lo dio a conocer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien recordó que de acuerdo al marco legal vigente, el crimen organizado no está considerado como delito grave, lo que permite que los sospechosos obtengan la libertad con el pago de una fianza. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144453:el-crimen-organizado-y-el-lavado-de-dinero-no-son-delitos-graves-en-puebla&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Piden al Gobierno que incremente en un 20% el presupuesto para turismo**

El presidente de la Confederación Turística de Puebla (CNT), Juan Ramón Álvarez Cuspinera pidió que el gobierno incremente 20 por ciento el presupuesto en el sector turismo para el ejercicio fiscal 2012, pero no a través de la creación de impuestos, ya que advirtió que el encarecer sus servicios a los turistas provocará una drástica caída de la actividad para el próximo año. El empresario comentó que es un hecho que la crisis económica de los Estados Unidos y Europa ya comienza a afectar el turismo mundial y si se suma la imagen de inseguridad de México y el encarecimiento de los servicios, esta situación se puede complicar aún más. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=144417:piden-al-gobierno-que-incremente-en-un-20-el-presupuesto-para-turismo&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

- **Gobierno estatal toma medida contra hackers**

El gobernador Rafael Moreno Valle dio a conocer que ya tomó medidas para evitar que hackers se metan a la información de las páginas de internet de la administración estatal. Señaló que de eso ya le había alertado el secretario de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, por lo que fue el secretario de Administración Cabalán Macari quien implementó las medidas. Lo anterior luego de que el periodista Miguel Ángel Cordero revelara el pasado domingo en Imagen Poblana, que la organización Anonymous hackeó información del Tribunal Superior de Justicia. "Evidentemente el secretario de Administración estuvo al tanto, el secretario de Seguridad Pública informó del riesgo que implicaba, se han tomado medidas preventivas", dijo. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/gobierno-estatal-toma-medida-contra-hackers>

IMAGEN POBLANA

- **Crimen organizado no es delito grave en Puebla**

En Puebla, la persecución del crimen organizado y sus integrantes es casi imposible a causa de la deficiente legislación penal. De hecho, la delincuencia organizada ni siquiera es grave en Puebla y no existe la tipificación para otros tipos de crímenes relacionados con el narcotráfico. El Código de Defensa Social de Puebla será reformado por petición del Gobierno del Estado.. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/crimen-organizado-no-es-delito-grave-en-puebla>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Avala Moreno Valle llegada de David Villanueva al OFS**

En su visita al municipio de Saltillo La Fragua, el gobernador Rafael Moreno Valle aplaudió la decisión de los diputados que integran la LVIII Legislatura por haber elegido a David Villanueva Lomelí como titular del Órgano de Fiscalización Superior. Entrevistado al término del evento, en el que hizo entrega de 2.4 millones de pesos a agricultores, destacó el perfil de Villanueva Lomelí, al comentar que es una persona que va a dar credibilidad, legitimidad y flexibilidad a esa institución a la que renunció el mes anterior Víctor Hernández Quintana. . (Isaac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=40101>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **PRI poblano exigirá totalidad de diputaciones federales**

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, anunció que le exigirá al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su partido, las candidaturas a diputados federales y senadores por la vía plurinominal, debido a la cantidad de votos que le aportará a su candidato en las elecciones presidenciales. En conferencia de prensa, el líder político refirió que Puebla es más importante que Hidalgo, Morelos y Tlaxcala en cuanto al número de votos que le aportará al candidato del tricolor, a pesar de la derrota que sufrió el 4 de julio del año pasado. (Aldo Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--PRI-poblano-exigir%E1-totalidad-de-diputaciones-federales&id_noticia=40098

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reabre el OFS sus puertas**

El día de ayer después de las 08:00 de la mañana reabrió sus puertas el Órgano de Fiscalización Superior (OFS), luego de un mes de haber dejado de laborar, debido a que la Secretaría de Seguridad Pública y la Procuraduría General de Justicia (PGJ), tenían resguardadas las instalaciones para que no se extrajera información de la institución. Al respecto, el nuevo auditor general del OFS, David Villanueva Lomelí, dio a conocer que realizará un

diagnostico total del órgano y del trabajo del mismo, a fin de comenzar a laborar de manera inmediata. (Aldo Martínez)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Reabre-el-OFS-sus-puertas&id_noticia=40092



PUEBLA ONLINE

- **IEE repartirá en bonos 9.7 mdp como despedida a consejeros y funcionarios**

El saldo de liquidación para consejeros, asistentes y otros funcionarios que se retiren del Instituto Electoral del Estado en 2012, será de 9.7 millones y se repartirá según los lineamientos que marca el Reglamento Interno, dependiendo la antigüedad de cada uno. Si bien en un principio el consejero Fidencio Aguilar Víquez había estimado que se trataría de un fondo de 7 millones, la partida 1317 del anteproyecto de presupuesto 2012 aprobado por el Consejo General el viernes, establece un total de 9 millones 714 mil 539 pesos. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=19636:presupuesto-2012-contempla-97mdp-para-liquidar-a-consejeros-y-funcionarios&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Sin tintes partidistas los apoyos al campo: Moreno Valle**

Apoyos a campesinos no serán entregados con criterios político-partidistas aseguró el gobernador, Rafael Moreno Valle, al distribuir en el municipio de Saltillo La Fragua recursos por más de 2.4 millones de pesos a productores agrícolas afectados por las heladas del mes de junio. De gira por ese municipio de la sierra nororiental del estado, Moreno Valle, anunció paquetes tecnológicos para campesinos con más de 10 hectáreas y que en este año no han sido favorecidos por los programas federales. Hizo el compromiso de atender a los que menos tienen aseveró el titular del ejecutivo, al entregar los cheques que permitirán a los productores agrícolas de Saltillo La Fragua y Guadalupe Victoria, recuperar una parte de la producción perdida por los fenómenos climatológicos. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-tintes-partidistas-los-apoyos-al-campo:-Moreno-Valle&id=23999>

RETO DIARIO

- **Villanueva Lomelí, llega legitimado asegura RMV**

David Villanueva Lomelí, nuevo auditor del Órgano Fiscalización Superior llega legitimado al ser nombrado por unanimidad por los integrantes del congreso del estado lo que da confianza a la ciudadanía de que las cuentas públicas serán revisadas con transparencia y alejadas de partidos políticos, aseveró el gobernador Rafael Moreno Valle. El jefe del ejecutivo estatal avaló el nombramiento del yerno del ex gobernador Melquiades Morales Flores como nuevo titular del Orfise y reconoció su capacidad que sin lugar a dudas habrá de fortalecer las actividades dentro de dicho organismo. Dio un voto de confianza y aseguró que a partir de ahora las cuentas públicas se revisarán con criterios técnicos y se aplicará la ley independientemente de partidos políticos.. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Villanueva-Lomeli,-llega-legitimado-asegura-RMV&id=23998>

RETO DIARIO

- **Otorga director del ICI beneficio de la duda al nuevo titular del OFS**

A pesar de la cercanía del nuevo titular del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, con el ex gobernador Melquiades Morales, el director del Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), Julián Germán Molina Carrillo, se pronunció por darle el beneficio de la duda, así como tiempo para que, con sus acciones, compruebe a la sociedad su capacidad e imparcialidad. Destacó que, independientemente de los méritos del nuevo auditor, tiene que enfrentar el hecho de su relación con el gobernador por lo que tendrá un gran reto para devolverle la confianza ciudadana al OFS, ya que esta institución lleva a cuestas el peso de haber sido una instancia que ha solapado los malos manejos financieros de ayuntamientos y del propio gobierno estatal. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Otorga-director-del-ICI-beneficio-de-la-duda-al-nuevo-titular-del-OFS&id=23990>

RETO DIARIO

- **Sedesol explica programa 3x1 a diputados**

La delegada de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla (Sedesol), Myriam Arabián Couttolenc, acudió al Congreso del estado para explicar a los diputados locales integrantes de la Comisión de migración y asuntos internacionales, el programa federal 3x1. Consideró la funcionaria federal que sí existe mayor coordinación entre las organizaciones de migrantes, gobiernos municipales y el gobierno federal para que se incremente el presupuesto que se ejerció en este año. Informó que este 2011 se ejercieron 13 millones por parte de la federación, otros 13 millones que aportaron los migrantes y los gobiernos municipales, para realizar obras de infraestructura, educación y otros rubros. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sedesol-explica-programa-3x1-a-diputados&id=23988>

RETO DIARIO

- **El PRI no cederá las candidaturas al senado al Verde o Panal**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, aseguró que su partido cuenta con los cuadros suficientes para postular la fórmula al Senado, y que Puebla ha manifestado al Comité Ejecutivo Nacional que no es viable ceder una de las dos candidaturas a la cámara alta en el Congreso de la Unión a los partidos Nueva Alianza o Verde que podrían ir en coalición en el 2012. "La opinión del PRI en Puebla para el caso del Senado, el PRI tiene los suficientes cuadros para cubrir los dos espacios, tiene hombres y mujeres sin desdén, sin hacer a un lado, la importancia que tienen los cuadros políticos de Nueva Alianza y Verde". (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-PRI-no-cedera-las-candidaturas-al-senado-al-Verde-o-Panal&id=23987>



CINCO RADIO

- **Refrenda Gobernador Compromiso con el Campo**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó apoyos por casi dos millones y medio de pesos a mil 225 productores del municipio de Saltillo La Fragua y de Guadalupe Victoria que perdieron sus cultivos, en mil 972 hectáreas, por las heladas de julio pasado. Moreno Valle reiteró su compromiso de apoyar sin criterios políticos, con equidad y justicia a los campesinos, para que salgan adelante de situaciones difíciles causadas por el cambio climático. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/refrenda-gobernador-compromiso-con-el-campo/>

CINCO RADIO

- **Resalta Manzanilla la Prevención del Delito para Alcanzar la Paz**

En el marco de la inauguración del Seminario internacional de Prevención del Delito, Fernando Manzanilla Prieto, Secretario General de Gobierno, resaltó la importancia de la prevención del delito y la corresponsabilidad social para alcanzar la paz en las sociedades. Dijo que desde el punto de vista de los ciudadanos y las autoridades el tema de prevención del delito debe convertirse en una prioridad. (Odilon Larios)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/resalta-manzanilla-la-prevencion-del-delito-para-alcanzar-la-paz/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Tras 10 años, PRI retoma Michoacán**

A una década de haber dejado el gobierno estatal, el PRI recuperó la gubernatura, se convirtió en la primera fuerza legislativa en el Congreso estatal y sumó alcaldías, de acuerdo con el 100% de las actas contabilizadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP). (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Alista GDF sustitución de 10 mil microbuses**

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, dio a conocer que esta semana anunciará un programa para sustituir 10 mil microbuses por autobuses nuevos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Peña Nieto: victoria consolida retorno a Presidencia en 2012**

En un diálogo con académicos y medios de comunicación en el Centro Woodrow Wilson, el ex gobernador mexiquense aseguró que con su visita a Estados Unidos busca acabar con dudas e incertidumbre sobre el PRI. Su partido, dijo, "entiende muy bien la condición democrática que México ha adquirido". (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Todo apunta a que fue un accidente: SCT**

Conforme avanza la investigación, "no hay evidencias de que las causas del percance en el que murió Francisco Blake sean distintas a las de un accidente". (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Cofetel abre proceso de consulta para cadena de tv**

La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) inició una consulta pública para el programa de concesionamiento de nuevos canales de televisión abierta con el fin de conocer el "apetito" de la industria para participar en este concurso y recabar sus opiniones. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Los quemados de Michoacán

El saldo que dejó la jornada electoral del domingo fue nefasto para el Partido Acción Nacional.

La estrategia de presidente Calderón no rindió frutos, en vano la movilización de la estructura gubernamental para sacar adelante las aspiraciones de "Cocoa".

Muchos gobernadores se sumaron a la caballada panista, entre ellos el gobernador Rafael Moreno Valle, quien ni tardo ni perezoso levantó la mano a Luisa María Calderón.

Sin embargo, sus operadores no pasaron bien los datos y confió en que la jornada electoral sería favorable para la hermana del presidente Calderón.

El revés electoral también pasó factura al partido Nueva Alianza. El resultado pone en tela de juicio a los operadores electorales de Elba Esther Gordillo. Pero no descarte que la maestra diera la orden de no intervenir el día de la jornada, a consecuencias de los diferentes roces que ha tenido con el presidente Calderón en los últimos meses.

No faltaron los medios nacionales que proclamaron previo a la contienda como vencedora a "Cocoa", como el caso de Gabinete de Comunicación Estratégica, quienes le daban una ventaja de 15 puntos con 37 por ciento, Fausto Vallejo 22 por ciento y Silvano Aureoles 13 por ciento, por citar alguna.

Durante la noche del domingo, la euforia panista se desbordó y en su afán de captar los reflectores de los tuiteros "regaron el tepache", como fue el caso de Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero. Nuestros personajes celebraron con bombo y platillo la victoria de "Cocoa" cuando el PREP apenas comenzaba el conteo. Los que también se sumaron al festejo mediático fue Javier Lozano Alarcón y Pablito, quien celebró en grande el triunfo. Veamos la euforia de los panistas:



La derrota deja en una pésima posición, de cara al 2012, las aspiraciones del blanquiazul. Tiene razón el periodista Álvaro Delgado al señalar, "ante su derrota irreversible, la noche de este domingo 13 Luisa María Calderón se abandonó al llanto y a la frustración. Es lógico: Michoacán era para ella y para su clan la apuesta para un futuro que ahora se anticipa aciago.

"Al derrumbe moral de los Calderón, de ya larga data, se suma el político y el electoral en su propio estado, que lo tenían como suyo.

"Al final, Luisa María Calderón, la hermana mayor del clan, se derrumbó y con ella su hermano menor, Felipe. Ni la una ni el otro han ganado algo en Michoacán, ni lo ganarán. Es su tumba política."

Hasta aquí la obligada cita publicada ayer en la página electrónica del semanario Proceso.

La jornada del domingo fue un golpe duro para el presidente Calderón y su proyecto por evitar el retorno del priismo a Los Pinos. Sin embargo, la lección ahí está y deberá corregir el rumbo, o continuar hundiéndose. Veremos y diremos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=713>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Michoacán y sus repercusiones

El triunfo de Fausto Vallejo en Michoacán no sólo fue una inyección de ánimo para el priismo en su campaña rumbo a Los Pinos, sino también deja varias lecturas en el ámbito local, que se debe analizar.

El presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, deberá voltear los ojos hacia otro candidato, aunque muchos creen que no va a ser así, y es que tras la derrota de su hermana, su margen de maniobra para imponer a Ernesto Cordero se acortó mucho.

Una muestra de esto es que sólo tiene dos opciones para elegir a su nuevo secretario de Gobernación: tendrá que decidir entre su amigo, el secretario del Trabajo Javier Lozano Alarcón o elegir a Roberto Gil Zuarth, su secretario particular, quien tiene todo para apostar por Josefina Vázquez Mota.

El partido Nueva Alianza, otrora aliado del presidente Felipe Calderón, tiene firmado el acuerdo de colación con el PRI, aunque el partido magisterial llega disminuido a la negociación con Enrique Peña Nieto.

Quedó demostrado que sólo juntas todas las fuerzas políticas pueden derrotar al PRI, el presidente de la República deberá de replantear muy bien lo que quiere, ya que sólo yendo con Marcelo Ebrard podría garantizar una contienda cerrada contra el casi seguro candidato del tricolor y exgobernador del Estado de México, Enrique Peña; si cada partido va por su lado es seguro el retorno del PRI a Los Pinos.

En el ámbito local, el gobernador Rafael Moreno Valle sufrió un duro revés, pero no compromete su situación, ya que de por sí trae sus propios acuerdos con Enrique Peña Nieto. Por el contrario, quedará libre de ataduras en su relación con el aspirante panista Ernesto Cordero.

Se fortalece en Puebla las aspiraciones del ex candidato el PRI a Casa Puebla, Javier López Zavala, quien operó junto con un grupo de 150 poblanos en la elección en favor de Fausto Vallejo. López Zavala durante casi dos meses se fue a vivir a ese lugar junto con el dirigente nacional del tricolor, Humberto Moreira y el trabajo realizó por el escuadrón poblano rindió frutos, Zavala tiene casi en la bolsa la candidatura a la Cámara alta y ahora sólo espera ver si es en la primera o en la segunda posición, aunque su aspiración es amarrar el primer escaño.

El PAN atraviesa por su peor momento electoral, la caída del albi azul en las preferencias electorales debe de prender los "focos rojos" del partido en el poder, ya que ni con todo el dinero del mundo, ni con la estructura federal a su favor pudo revertir las tendencias que marcaban como favorito a Fausto Vallejo.

El día de Josefina

Este día estará en Puebla la más fuerte aspirante de Acción Nacional a la candidatura a la Presidencia de la República, la diputada federal con licencia Josefina Vázquez Mota.

Será muy interesante escuchar las palabras de la puntera en la lucha por la candidatura del PAN a Los Pinos, sobre todo porque se darán en el marco de la derrota electoral que recién acaba de sufrir su partido político en Michoacán.

Vázquez Mota es la puntera en la carrera por la candidatura de Acción Nacional y ahora sí tiene todo a su favor para, en febrero, salir electa como candidata del PAN a la Presidencia de la República.

Vázquez Mota sostiene un desayuno mañana con militantes de su partido y por la tarde, como lo adelanté, sostiene una comida con el selecto grupo que integra el Club de Empresarios de Puebla que encabeza uno de los más reconocidos miembros de la este sector en Puebla, Antonio Yitani Maccise. Entre este núcleo, la diputada federal con licencia y excoordinadora de los diputados federales del PAN tiene una gran ascendencia.

La favorita es Denisse Ortiz

No cabe duda que si el PAN quiere tener una oportunidad para competir en el próximo proceso electoral de julio del 2012, la mejor carta para el distrito 6 de Puebla, es la actual diputada local, Denisse Ortiz Martínez.

Mujer aguerrida, pero sobre todo de trabajo, Ortiz trae las mejores calificaciones sobre cualquiera del actual grupo parlamentario del PAN.

De acuerdo con un estudio realizado por el Buró de Estrategias y Análisis del Poder (BEAP), que dirige Rodolfo Rivera Pacheco, Ortiz Martínez es conocida por 11.1 por ciento de la población.

A la pregunta de que si ¿inspira confianza? 56.1 de quienes la conocen dijeron que "sí" y a la pregunta, ¿votaría por ella para diputada federal?, 48 por ciento de quienes la conocen dijeron que "sí".

Hoy por hoy, la diputada local del PAN por el distrito 2 es un baluarte del panismo poblano y sin duda, una de sus mejores cartas; por supuesto, insisto, si es que el Partido Acción Nacional quiere ganar, ahora que si lo que se trata es de perder, entonces señores, manden a cualquiera.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=714>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante\Arturo Rueda)

La desgracia de La Familia... calderonista

1.- Juntos se encumbraron y **juntos se irán**. La derrota de la Cocoa Calderón no sólo frustró el **último impulso** del Presidente panista, abatido dos días antes por **segunda trágica muerte sexenal**. También derrumbó el mito genial de Elba Esther Gordillo y el magisterio como el **as bajo la manga** capaz de ganar cualquier elección. La candidata panista perdió con todo y su coalición con **Nueva Alianza**, negociada al más

alto nivel en Los Pinos. La derrota a manos del PRI —y del SNTE— llega además en la peor semana: en aquella en que **negocia su coalición electoral con el PRI y Enrique Peña Nieto para el 2012**. El mundo de La Maestra está a punto de derrumbarse: luego de hacerla morder el polvo en Michoacán negociarán con ella a la baja. Y aunque acepte venderse barato, el Presidente Calderón tendrá **casi un año para hacerle pagar su traición** de haber firmado sus esponsales con el tricolor. El cerco se cierra sobre la lidereza vitalicia del magisterio.

2. El Presidente, en medio de la tristeza por la muerte de Blake y la derrota de su hermana en Michoacán, reinicia su juego **designando a Alejandro Poiré en la Secretaría de Gobernación** en una lógica elemental: preservar su última esperanza de que Ernesto Cordero alcance la candidatura presidencial. Designar a Roberto Gil Zuarth al frente de la dependencia hubiera sido **abdicar** sus últimas fuerzas a favor de **Josefina Vázquez Mota**. Poiré, en cambio, es una hechura completa de Calderón al que debe una carrera vertiginosa que pasó de una subsecretaría en Covián a la vocería en Seguridad y luego encabezar por pocas semanas el CISEN. Hará todo lo que le mande el Presidente. Y más: incluso **subirse a las aeronaves de la muerte**.

3. Las encuestas han dejado de ser un **instrumento funcional y creíble** para la toma de decisiones políticas. **Ninguna empresa atinó al resultado de Michoacán**, pero es un fenómeno que ya observamos en otros lugares, Puebla incluida. Los encuestadores malvendieron su credibilidad. Pero además hay fenómenos que **ningún sondeo podrá medir jamás**. Por ejemplo, la derrota de la Cocoa no puede entenderse sin la intervención del crimen organizado a favor del priista Fausto Vallejo. El desplegado publicado en el diario *AM* avisando que matarían a todos aquellos que votaran por el PAN o tuvieran distintivos de ese partido es una abierta **estrategia política a favor del tricolor**. ¿Cómo va a medir una encuesta ese tipo de injerencias?

4. La mayoría de las encuestas daban un punto de ventaja a la Cocoa siempre en el margen del empate técnico. ¿Cómo explicar la voltereta para que el final Vallejo tuviera casi tres puntos de ventaja? La única lógica es la **abierta amenaza del crimen organizado a los michoacanos** para impedir el voto a favor de la Cocoa. Nadie, ni el Presidente, ni Elba y mucho menos Moreno Valle puede contra eso.

5. La teoría de la **resbaladilla** es toda una realidad: Enrique Peña Nieto debe arriesgar lo menos posible y esperar a que el árbitro pite el final del partido la noche del 1 de julio. El Presidente Calderón **no tiene ni equipo ni tanque de oxígeno para darle la pelea al PRI**. Empeñó su espada con la candidatura de su hermana en Michoacán y perdió. Su poco margen de maniobra se acabó con esa derrota y con el helicoptero de Blake.

6. A Calderón todo le sale mal. Le persigue el **mal fario de quien robó lo ajeno**. La vía del conflicto la abrió desde el primer minuto de su sexenio y así terminará. Al entregar la banda presidencial tendrá que **irse de México** porque los cárteles del narcotráfico querrán su cabeza. La conspiración de la Fortuna es una victoria moral de López Obrador que no encuentra cómo volverla un triunfo electoral.

****** 57 mil millones de presupuesto.** Durante más de una semana Roberto Moya prácticamente **acampó en la Cámara de Diputados** para darle un seguimiento personalizado a la rebatinga de los dineros federales. Acompañado siempre del **subsecretario Eduardo Tovilla** alcanzaron una exitosa negociación pues lograron traer casi 2 mil millones más de los originalmente señalados por el PEF.

Algunos de los logros significativos son **2 mil millones para infraestructura carretera y ferroviaria; 400 millones para los festejos del 150 aniversario del 5 de Mayo y 854 millones para proyectos hidráulicos**. También se harían realidad el libramiento de Ciudad Serdán, el tramo C del anillo periférico y el distribuidor 8 del Arco Oriente.

La cita en San Lázaro es al mediodía para aprobar el Presupuesto Federal 2012 por el Pleno.

****** Limpian el expediente de Jorge Aguilar Chedraui.** Durante su paso por la delegación del ISSSTE, el actual titular de Salud recibió una **sanción absurda en forma de amonestación privada**. Aunque se trata de un asunto mejor, Aguilar Chedraui la combatió en tribunales para dejar su **expediente limpio** y demostrar que no incurrió en ninguna irregularidad por pequeña que sea.

De acuerdo con la sentencia emitida el **25 de octubre de 2011, la Primera Sala Regional Oriente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, lo absolvió completamente en el marco del juicio de nulidad radicado bajo el número de expediente 310/11-12-01-6**. De acuerdo con la resolución "el funcionario demostró ante las autoridades que la sanción era ilegal ya que se encontraba impedido para realizar lo que el OIC en el ISSSTE había dictaminado como omisión, y sobre todo que dentro del ámbito de su competencia realizó todas las acciones necesarias para dar cumplimiento a la resolución dictada por la autoridad, hecho que se corrobora con la resolución dictada por la autoridad del conocimiento que confirma la nulidad de la resolución dictada sin fundamento jurídico alguno por el OIC en el ISSSTE; situación por la cual el actual secretario de Salud del gobierno del estado, **exigirá en cumplimiento a la sentencia que declara la nulidad de la resolución impugnada, misma que ha causado estado, que sea cancelada la inscripción de dicha sanción en el Registro de Servidores Públicos Sancionados, encontrándose evaluando la**

posibilidad de iniciar acción legal derivado de los daños y perjuicios ocasionados".
Más claro ni el agua.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/noviembre/colum-tiempos-151111.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

De qué están hechos

Los priistas hoy tienen la palabra.

Con sus actos, hoy tienen el compromiso de mostrar a la sociedad si siguen siendo los mismos o ya evolucionaron.

Hay que recordar que por sus hechos, los tricolores paulatinamente fueron reemplazados por una nueva generación de políticos.

¿Mejores o peores?

La historia pondrá a cada quien en su sitio.

Lo que sí está claro es que el ciudadano de hoy ya no está dispuesto a aceptar más la prepotencia, las canonjías, la omisión, el abuso del poder, el enriquecimiento injustificable y todos los excesos que le han costado muy caro al país y a cada mexicano.

Los priistas, hoy con su triunfo en Michoacán, van por todo, y con su predestinado **Enrique Peña Nieto** sienten que la tienen segura.

Desde luego que el triunfo lo tuvieron en Michoacán.

En ciudades como la nuestra, ¿cómo resultaría un proceso de las mismas características?

Ante todo, quedó claro que cuando los priistas saben unirse por encima de sus protagonismos, la saben hacer, no en vano siete décadas de poder con todo lo que lleva implícito.

Cuando sus excesos los emborracharon, lo perdieron todo y enfrentaron la más drástica cruda.

Hoy de regreso, ¿seguirán por la misma o la borrachera del triunfo los hará retroceder nuevamente?

Ellos ya aprendieron.

Los ciudadanos también y descubrieron que cada uno, en lo individual, son capaces de cambiar el rumbo que lleva el país y por la vía pacífica, que garantiza el voto que cuenta y es contado en este país.

Por el bien de más de 120 millones de mexicanos, le apostamos al respeto, a la inclusión, a la democratización y a la pluralidad porque ya es hora de poner orden en el camino del rumbo que queremos para el país y para nosotros mismos. ¡Se vale!

En tanto, no todo está dicho, cada una de las fuerzas políticas de este país tiene que tomar nota de las lecciones que deja el proceso político electoral de Michoacán, para que en el 2012 las cosas resulten y el proceso político electoral no se vea manchado ni salpicado de dudas y, mucho menos, de sangre.

Aquí la clave del triunfo, por encima de las habilidades dancísticas del dirigente del tricolor, fue la buena elección de un candidato, por lo que cabe la pregunta en los activos del PRI, ¿habrá más personajes del corte y ascendencia de **Fausto Vallejo**?

Si la respuesta es positiva, sólo queda recordar que por encima de las famosas "burbujas" en el poder, está el buen nombre de un personaje de buen expediente y un proyecto político para México y para cualquier región, por encima de lo que hasta ahora se ha definido como las famosas facturas por cobrar que, está visto, se hacen presentes para hacer daño.

Y el hecho de que en Michoacán las cosas salieran bien, hay que tenerlo presente que no es exclusivamente por la marca, sino por el hombre y las circunstancias que lo rodearon en el momento y el lugar.

¿Cuál será el escenario siguiente? ¿Qué veremos? ¿Regresará la cargada y el triunfalismo prepotente que ejercen hasta los de más abajo que hacen alarde de camionetas negras y guaruras que los cuidan ¿de que? Sólo ellos lo saben, pero hacen alarde y derroche hasta para ir a la peluquería o para asistir a una comida cualquiera.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/noviembre/colum-manzana-151111.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El PRI ganó en Michoacán

El candidato a la gubernatura de Michoacán, Fausto Vallejo, del partido Revolucionario Institucional (PRI), superó a la candidata de Acción Nacional (PAN), Luisa María Calderón, por 39 mil 807 votos, es decir, el priista obtuvo el 35.19 por ciento de la votación contra 32.18 de la candidata panista. El candidato del PRD, Silvano Aureoles quedó en tercer lugar, perdiendo un estado importante que los perredistas gobernaron durante dos periodos consecutivos.

El Congreso del estado tendrá mayoría priista, pues ganó 11 de los 24 distritos electorales locales, contra ocho que obtuvo el PRD y cinco el PAN.

En las presidencias municipales, el PRI se queda con 45, más cuatro en coalición; el PRD ganó 22 y el PAN, 19. Fue una lucha muy pareja, en la que por momentos parecía llevar ventaja la panista, que es hermana del Presidente de la República y a quien según acusaciones de priistas y perredistas, se le brindó todo el apoyo del gobierno federal.

Los priistas se muestran plenamente seguros de su triunfo, aunque no descartan que el proceso michoacano se judicialice por parte de los panistas que incluso celebraron el triunfo que creían haber obtenido, en base a unas encuestas.

Los priistas ganaron también la presidencia municipal de Morelia, donde la lucha fue cerrada. El triunfo de la planilla del PRI fue sólo por 457 votos en total, sobre su principal rival del Partido Acción Nacional.

Hoy estará Josefina Vázquez Mota

La aspirante panista a la candidatura de su partido para la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, estará hoy en la Universidad Iberoamericana Golfo-Centro, invitada por la sociedad de alumnos de ese plantel, que preside José Peregrina Lara.

Dictará una conferencia ante estudiantes y maestros, como parte de su recorrido proselitista por todo el país. Como se sabe, la señora Vázquez Mota es la precandidata más fuerte del panismo, pues en las encuestas siempre se ha mantenido por encima de sus dos contrincantes: Santiago Creel y Ernesto Cordero.

Seis priistas aspiran a diputación por Texmelucan

Son seis los aspirantes a la candidatura del PRI por la diputación federal de San Martín Texmelucan: Gumaro Sandré Popoca, Carlos Sánchez, Pablo Gorzo Ortega, Trinidad Morales, América Soto y Edgar Salomón Escorza.

Nos comentan que el que mayor presencia tiene entre los priistas y entre los no priistas es Gumaro Sandré Popoca, quien ha sido un militante del partido tricolor, desde muy joven.

Resulta que es un enamorado de la política social y eso le ha dado renombre en la región de donde es originario —nació en San Nicolás de los Ranchos— y ha sido un gran impulsor de jornadas culturales y de asistencia social en poblaciones de toda la región.

No ha ocupado puestos de elección popular, pero cuenta con amigos que lo apoyan para obtener la candidatura, pues a través de una agrupación denominada Valor y Fuerza AC, ha realizado una gran labor que le es reconocida por todos.

Él está consciente de que ha sido un militante real y muy activo de su partido y que la mayoría de las veces ese tipo de priistas nunca llegan a ocupar un puesto de elección popular, que es para quienes tengan un buen padrino, aunque no sean respaldados por un trabajo partidista sólido, pero considera que ha llegado el momento de que se tome en cuenta a los priistas leales, militantes de tiempo completo, como lo es él. Es abogado egresado de la Facultad de Derecho de la BUAP.

Informe de la directora de Ciencias de la Comunicación

La directora de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, de la BUAP, maestra Patricia Durán Bravo, rendirá mañana miércoles el segundo informe de su segundo periodo al frente de la dirección de la mencionada Facultad.

El acto tendrá lugar a las 11 horas en el Salón de Seminarios del Complejo Cultural de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en el que estará presente el rector Enrique Agüera Ibáñez y otros altos funcionarios universitarios, estudiantes y maestros.

También en la BUAP, pero en el salón Barroco del edificio Carolino, se tiene programado un solemne acto a las 11:30 horas, en el que siete destacados poblanos recibirán la Presea Forjadores de Puebla que otorga la asociación que lleva ese nombre y que preside el licenciado Rogelio García Rodríguez.

Entre ellos se encuentran: Guillermo Jiménez Morales, exgobernador del estado; Rafael Moreno Valle Sánchez, por el impulso que ha dado en Puebla en el deporte profesional; Pedro Ángel Palou Pérez, por su impulso a la cultura; Mari Loli Pellón, informadora del canal poblano de Televisa; el director de la Escuela de Medicina de la BUAP y otras dos personas, un deportista y una señora presidenta de una agrupación cultural.

A este acto además de autoridades universitarias, se ha invitado a autoridades civiles y a personas relevantes de la sociedad poblana.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/noviembre/colum-pulso-151111.php>

Y así como llegó se fue

Ayer, el diputado presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, anunció que la iniciativa de reforma enviada por el Ejecutivo para quitar la pena de cárcel a las mujeres que practiquen el aborto será sometida a un riguroso análisis, sí, pero hasta el próximo año.

Cómo ve.

Verdad que resulta inverosímil el cambio de postura, así de radical, de una semana para otra.

Según el 'profe' Aréchiga, esta posposición se acordó entre los diputados debido al disenso que existe entre las fracciones parlamentarias.

Hay que creerle.

Cuesta, pero hay que hacerlo.

El repentino interés por aprobar el documento planteado por Rafael Moreno Valle, que busca obligar a las mujeres que aborten a someterse a un tratamiento médico integral, en vez de terminar en la cárcel, desapareció.

"La realidad es que no hay acuerdos y en esta condición estamos obligados a seguir buscando acuerdos", sostuvo el líder del Congreso.

¿Será que, como se especula dentro del mismo Congreso, el tema habría sido lanzado a la palestra para servirle de cortina de humo a otro asunto, a un asunto con aroma a Órgano de Fiscalización Superior?

Es pregunta.

En su primer día de labores, David Villanueva Lomelí puso a temblar a los casi 260 trabajadores del Órgano de Fiscalización Superior.

Palabras más, palabras menos, el nuevo auditor general del estado advirtió que valorará las capacidades de cada uno de los empleados durante un diagnóstico que realizará en las próximas semanas para definir su permanencia en el organismo.

La declaración pudiera parecer dura y ruda, pero no lo es, lo que hace es reflejar a un personaje que desde su llegada va delineando las líneas sobre las que se conducirá como servidor público.

Viene una reingeniería de los procesos de revisión en el Órgano de Fiscalización, y en eso seguro se darán también movimientos de personal.

"Tiene que ser un diagnóstico integral. Las instituciones tienen que ver con la administración de recursos humanos, los recursos financieros técnicos y de los procesos, del uso de las tecnologías de la información (...)

Vamos a hacer un análisis integral de ello y así estaremos trabajando", remató.

Qué queda a los trabajadores.

Eso, ponerse a trabajar.

Será hasta este día cuando Eduardo Rivera Pérez se convierta en líder nacional de los ediles panistas.

El presidente municipal de Puebla fue el único candidato registrado para ocupar la presidencia de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional (ANAC), una asociación civil ligada al PAN que se encuentra en proceso de renovación de dirigencia.

Rivera participa como candidato a Presidente dentro de una fórmula en la que es acompañado por el alcalde de Delicias, Chihuahua, Mario Mata Carrasco, en calidad de Secretario General, y el presidente municipal de Tierra Blanca, Veracruz, Tito Delfín Cano, que va como candidato a Tesorero.

La elección del nuevo líder, que se había pospuesto un par de semanas por los comicios de Michoacán, finalmente se realizará este martes.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Alarma en el TSJ**

***Lujos de gobernador**

Viajes de placer. Las actividades del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en Estados Unidos se incrementan cada día más. Oscuros intereses tiene en importantes ciudades del país norteamericano que lo obligan a viajar constantemente. Cuánto nos costará a los poblanos los lujos que se da el mandatario estatal con los vuelos en

jet particular que realiza cada semana. A ese ritmo acabará pronto con los 20 millones de pesos que declaró al asumir el mandato.

El gobernador viaja 3 o 4 veces a la semana a ciudades de Estados Unidos como Houston, New York, Miami y San Francisco, principalmente. Ni la gente más cercana a Moreno Valle Rosas sabe a quiénes visita en esos lugares. Como no tiene un itinerario al respecto, sólo acatan las órdenes que a temprana hora les da para que lo lleven al aeropuerto de la ciudad de México, donde aborda el jet que lo traslada al país vecino del norte.

En los primeros meses de su administración, cuando la gente responsable de su custodia, por cierto "gringa", era avisada que vigilaran el trayecto a la capital del país, pensaron que eran viajes para entrevistarse con políticos de México, principalmente en una lujosa residencia en la exclusiva zona de las Lomas, como ocurría con frecuencia, pero cuando ordenaba que lo dejaran en el aeropuerto y subir a la aeronave solo, no pensaron que el destino fuera Estados Unidos. Sin embargo, permanecen en la capital del país, hasta que regresa por la tarde noche y trasladarse a Puebla de nueva cuenta.

Como dato adicional, podemos decir que la semana pasada se trasladó a la ciudad de México, a la zona de las Lomas, donde se introdujo a una lujosa residencia y permaneció en el interior hora y media aproximadamente. ¿Y saben con quién se entrevistó? Nada menos que con Enrique Peña Nieto, precandidato presidencial del PRI y su padrino político, Carlos Salinas de Gortari.

Al salir de la reunión con los personajes de la política nacional, lucía una sonrisa de oreja a oreja, lo que hablaron sólo ellos lo saben, pero es obvio que a Rafael Moreno Valle Rosas la entrevista en las Lomas le fue fructífera, desde luego es de suponerse que le ofreció su apoyo a Peña Nieto, para que el PRI regrese a Los Pinos. Pero el revés que al parecer sufrirá en la elección de Michoacán, donde operó a favor de la hermana del presidente Felipe Calderón, no fue del todo satisfactoria, porque el candidato priista tiene ligera ventaja.

En fin, los viajes aéreos del gobernador cuestan una fortuna a los poblanos. Este día podría realizar otro más, después de que acuda a darse un baño de pueblo (que por cierto no soporta), a Tetela de Ocampo, a reinaugar el hospital del lugar que fue puesto en marcha por su antecesor Mario Plutarco Marín Torres. Saboreará un platillo de segunda mesa, debido al compromiso que tiene con su amigo delincuente Miguel Ronquillo (estuvo preso en el penal de San Miguel), a quien favorece con obra pública. Al nosocomio de la Sierra norte le inyectaron 20 millones de pesos.

Reporte del Informante

Nerviosismo de funcionarios. Con carácter de urgente, el magistrado Alfredo Mendoza solicitó a los juzgados familiares los expedientes sobre las adopciones de menores que se han realizado en los 11 meses de la administración estatal de Rafael Moreno Valle Rosas. Al filo de las 11:45 horas de ayer, Armando Rodríguez Gómez, secretario del juzgado quinto, llevó de inmediato la documentación solicitada. Al poner al descubierto la trata de personas en La Entrega de ayer por la organización encabezada por el abogado Manuel Solana, que al sentirse español, les consigue a coterráneos infantes recién nacidos que pagan en 80 mil euros.

La alerta cundió en el poder judicial del estado debido a que hay órdenes expresas del gobernador Moreno Valle Rosas para que todos los asuntos legales pasen por el abogado Juan Pablo Piña Kurczyn, hijo del inolvidable gobernador nacido en Chilpancingo, Guerrero, pero que su amigo Carlos Salinas de Gortari impuso a los poblanos. Y las adopciones de menores de Puebla han escapado de sus manos para volverse negocio de vivales.

El magistrado Alfredo Mendoza, que tiene un pacto con el gobernador para que siga manejando el Tribunal Superior de Justicia a su antojo junto con Guillermo Pacheco Pulido, quien todavía tiene su coto de poder, debe acatar las disposiciones del mandatario para prolongar más su estadía. Aunque sabe que más temprano que tarde saldrá por la puerta de atrás, cuando ya no le sea útil a Moreno Valle Rosas.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=66&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Cancelan partidas para adquisiciones del 2011

El poderoso subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas, Eduardo Tovilla, giró -la semana pasada- un oficio electrónico a toda la administración pública estatal, donde establece que todas las autorizaciones de dinero para adquisiciones se cancelan, incluso las licitaciones ya iniciadas.

La noticia que no causó el agrado de diversas áreas administrativas de las dependencias, representa que en este renglón ya se acabó el 2011.

El envío de la notificación la hizo vía correo electrónico, a través del cual solicitó el inmediato acuse de recibo. Aunque en algunas entidades del sector público se dispone de recursos propios para concluir sus procesos de adquisiciones, la petición de Tovilla los cancela.

Para nadie es una sorpresa que este registre este tipo de medidas, pero siempre había existido un margen de maniobra de un mes para preparar el cierre del año fiscal.

Ahora, cuántos directores administrativos se aventarán la puntada de mandar contratos, donde afirmen que ya ejercieron los recursos, pero en realidad no.

Las autoridades estatales, hay que decirlo, han empleado fondos poblanos para empezar las obras magnas del 5 de mayo, en espera que la Federación libere las partidas.

De hecho, otros proyectos como la Academia de Policía, ya disponen de las partidas provenientes del gobierno de Felipe Calderón, pero la parte importante que es el 5 de Mayo aún están en espera de las ministraciones respectivas.

¿Que esperarán los aliados de Hacienda para canalizar lo pactado?

Es preguntita.

Ni más, ni menos.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7493&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Derrota en Michoacán, victoria para RMV

La inminente derrota de Luisa María Calderón en Michoacán (no la llamo Cocoa, porque el mote me produce una náusea incontrolable) no significa necesariamente una derrota política para el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, uno de los principales operadores electorales de la hermana del presidente de la República.

Sí, leyó bien.

A pesar de que los estrategas poblanos y los recursos del estado llegaron y fluyeron de manera efectiva a lo largo y ancho de la región purépecha, nada se pudo hacer ante la contundencia del voto de castigo en contra de un prominente miembro de la familia real mexicana.

Fríamente se perdió y en la derrota se buscarán decenas de explicaciones.

Que si falló la estrategia.

Que si los operadores no cumplieron.

Que si la alianza con Elba Esther se magnificó.

Que si la maestra ya no pesa como antes.

Que si el crimen organizado fue factor y tuvo la última palabra.

Aún así y a pesar de que la elección de ayer era importantísima en la estrategia del grupo calderonista de cara al proceso presidencial del próximo año, el único aliado del presidente que gana con la derrota es Moreno Valle.

Mire por qué.

De haber ganado Luisa María, su hermano Felipe se habría ensoberbecido todavía más y hubiera hecho hasta lo imposible por imponer como candidato del PAN a la presidencia a Ernesto Cordero, su incondicional amigo, su delfín, el único que le permitiría pensar en un exilio más o menos digno al término de su sexenio, sin cacería de brujas y con seguridad garantizada para él y su familia.

Se hubiera vestido con el traje de operador electoral exitoso y habría dejado sin argumentos a sus opositores al interior del partido.

En su monumental torpeza y en medio de la borrachera triunfalista, le hubiera resultado muy fácil extrapolar la realidad local de Michoacán a un escenario nacional que se mueve con una lógica muy distinta y habría intentado aplicar la misma receta para la elección presidencial de 2012.

En esta lógica, Felipe Calderón le habría pedido al gobernador de Puebla, no sólo que se encargara de una estrategia efectiva de operación electoral a favor de Cordero, sino que se convirtiera en el coordinador oficial de su campaña.

Ya lo comprometió a darle su apoyo total en la interna panista.

¿Se imagina?

Aunque se hubiera consumado la imposición en Michoacán, jugarse el todo por el todo con Cordero es, en la lógica de la realidad actual, un auténtico suicidio político.

¿Cómo decirle que no al presidente, al que tendrá la llave de los recursos federales por lo menos un año más?

¿Cómo pelearse con él en la coyuntura de los festejos del 5 de mayo, esos que el propio Calderón anunció con bombo y platillo y cuyas obras y programas etiquetó como "prioritarios" en la recta final de su sexenio?

Por eso, es buena noticia para Moreno Valle que los bonos de Cordero hayan bajado después de lo sucedido

ayer en Michoacán y serán mejores si el ex Secretario de Hacienda pierde el proceso interno.

Y es que, con cualquiera que resulte candidato ya no hay compromisos.

Mucho menos si, como todo parece indicar, resulta Vázquez Mota la abanderada.

La legendaria enemistad entre Josefina y Elba Esther Gordillo, madrina política del gobernador, será suficiente para quitarle la camisa de fuerza al mandatario poblano y de paso no violar la institucionalidad jurada al presidente.

A la par, si Cordero no es el candidato, Moreno Valle mantendrá intactos compromisos concretos a los que ha llegado con otras fuerzas políticas con las que tiene ligas muy claras y que tienen posibilidades reales de ganar la elección presidencial.

¿Verdad que no pierde?

Michoacanazo



http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7494&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Carnitas estilo Michoacán (cochinos vs. marranos)

Si algo queda claro del resultado de la elección del pasado domingo en Michoacán, es que se volvieron a enfrentar las más refinadas triquiñuelas para poder ganar y que éstas fueron protagonizadas por todos los partidos, sin excepción. Y que triunfó el que supo manejarlas mejor. Igualito que en Puebla en 2010.

Primero, mi tema favorito: Las encuestas.

Varias semanas antes externé mi comentarios: Las encuestas que estaba publicando Gabinete de Comunicación Estratégica en el diario Milenio tenían un importante sesgo. Fueron telefónicas. Y para medir preferencias pre-electorales, las encuestas telefónicas sufren de una falla considerable. En México (y cualquier Estado, incluido Michoacán) ya hay una notable ausencia de líneas residenciales: Existen más o menos 12 millones de ellas... pero hay más de 80 millones de celulares.

Vamos, ya casi cualquier persona posee un celular para comunicarse, mientras que cada vez menos hogares cuentan con línea telefónica, por la misma obvia razón.

Por lo anterior, medir preferencias partidistas vía telefónica, cuando la muestra debe ser obligatoriamente representativa de toda la sociedad, suele provocar sesgos importantes. Y siempre a favor del PAN, porque la mayoría de los que sí tienen teléfono en su hogar son clasemedieros, que es donde ese partido tiene sus mayores clientelas de votantes.

Entonces, no es que estuvieran mal hechas las encuestas de GCE, sino que no servían del todo por la sencilla razón de que eran realizadas vía telefónica. El problema de esa empresa es que se empeña en publicar esas encuestas sabiendo que poseen el inocultable sesgo. Y si lo hicieron por favorecer a cierta candidata, pues peor, porque entonces abusaron (mal-usaron) de la utilidad verdadera de las encuestas, convirtiéndolas en vehículos de propaganda. Allá ellos. Y a ver cómo queda su credibilidad para las siguientes elecciones.

De las otras encuestadoras que hasta ayer cantaban que ganaba Luisa María Calderón del PAN, no hay mucho qué decir. Gisela Rubach, de Espacio Muestral, quien coordina Diplomados de Marketing Político en el ITAM –y

que se caracteriza por su pésima ortografía en twitter- cantó una y otra vez desde semanas antes que "Cocoa" Calderón ganaría, en una clara actitud proselitista. El problema es que se dice encuestadora. Bueno, no ha vuelto a decir esta boca es mía.

Y de ARCOP ni qué explicar: Desde hace más de diez años es la encuestadora del PAN, propiedad de Rafael Giménez, hoy empleado de la propia Presidencia de la República. Pero se ha equivocado en no pocos procesos. Puebla incluido, de lo cual yo soy testigo. Qué decir de la "encuestadora de casa": Jamás publicará algo que perjudique a su partido.

Desde luego sí hubo encuestas serias que siempre manejaron un empate técnico y hasta una ligera ventaja del candidato del PRI. De las que dieron a conocer resultados destaca la de Ulises Beltrán (BCG), excelente encuestador. Y por supuesto Consulta Mitofsky o el periódico Reforma, aunque ellos no dieron a conocer públicamente encuestas de salida.

Pero volviendo al tema original.

Como el PAN fue en alianza con el Partido Nueva Alianza, todo mundo pensó que la ya famosa "operación" de profesores del SNTE funcionaría como en otros Estados y harían ganar a su candidata: Con representantes de casilla especialistas en mapacherías (que eso son los profes del SNTE) o bien con la implementación del "voto golondrino" del que ya hemos dado cuenta en este espacio.

Pues al parecer ni lo uno ni lo otro. Y por una sencilla razón que yo también platicaba desde hace semanas: En Michoacán el SNTE no es quien controla al magisterio, sino la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación. Vaya, la organización archienemiga del SNTE y de Elba Esther Gordillo, quien les dio una sopa de su propio chocolate.

Fácil: El PRI buscó de aliados a quienes podían neutralizar las mapacherías del Panal, con otros más avezados en la misma habilidad. O sea: Mapaches contra mejores mapaches. O en otras palabras: "A cabrón... cabrón y medio". Y ahora sí el PRI pudo obtener mejores resultados que en Puebla, Oaxaca o Sinaloa.

De la franca operación del gobierno federal a favor de la hermana del Presidente también todo México se enteró. En el PAN ahora practican con excelente habilidad lo que durante décadas criticaron y abominaron del PRI: Manejo de programas federales con fines partidistas, desvío de recursos para favorecer a sus candidatos, envío de dinero de Gobernadores panistas a la candidata en Michoacán, coacción a familias para que votaran por el PAN a cambio de apoyos federales y un largo etcétera.

Y aún con todo lo narrado... que le va ganando el candidato del PRI a panistas y hermana del Presidente Calderón. Jamás lo imaginaron. Se sentían ya triunfadores desde hace semanas. Se creyeron ellos mismos los datos erróneos de sus encuestas.

Sólo hacía falta un partido que fuera más experto en operación y marrullerías. Digo, enfrentarse a amateurs pasa, pero a un profesional como el PRI...

Ahora los panistas se quejan amargamente del resultado. Que hubo fraude. Que no aceptan el resultado. Que el crimen organizado obligó a votar por el PRI. Que les robaron la elección. Que fue una "elección de Estado" (¿?... pero si el Gobierno federal es panista y el estatal es perredista).

Pero lo que causa risa -verdaderamente- es que la candidata del PAN, Luisa María Calderón, la noche del domingo gritaba a los cuatro vientos que había ganado "según sus encuestas", que felicitaba a los michoacanos, que había sido una elección ejemplar, que era tiempo de aceptar resultados, que en Michoacán había ganado la democracia... Todo esto hasta las 9:00 o 10:00 de la noche, cuando empezó a fluir la información del PREP y nunca estuvo arriba la mentada Cocoa del abanderado tricolor. Nunca.

Entonces, ¿por fin? ¿No que había sido una elección ejemplar de los michoacanos? Y veinte horas después hasta los narcos salieron a relucir en el asqueroso fraude organizado por los priístas. ¿Alguien entiende?

En otras palabras: Hasta que festejaban su supuesto triunfo todo había marchado de maravilla para los panistas. Pero cuando se enteran de su fracaso, todo es una asquerosidad... por citar al clásico.

Además, en 2006, los blanquiazules se quejaron con enojo de la antidemocrática actitud de Andrés Manuel López Obrador de no aceptar que había perdido... "aunque fuera por un voto". Que esas eran las reglas del juego. Que debía ser responsable y reconocer el triunfo de Calderón. Que éste ocurrió "haiga sido como haiga sido".

Ahora en Michoacán exigen un nuevo conteo "voto por voto y casilla por casilla".

¿A poco no es para reír de buena gana?

CONCLUSIONES.

Sin palabras.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7495&Itemid=72

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Apuntes Apresurados Sobre la Elección de Michoacán (el Estado del Miedo)

Este era un partido que no tenía la menor presencia en Michoacán y que en unos cuantos meses estuvo a punto de ganar la gubernatura con una candidata que hizo más que su propio partido.

Estos eran unos candidatos a diputados locales y a presidentes municipales que no le aportaron a la candidata a la gubernatura sino basura, escoria y en algunos casos una pésima reputación.

Este era un estado dolido por la inseguridad, el desempleo, el miedo y todas esas cosas que matan la esperanza de la gente.

Este era un presidente incomprendido que enfrentó en la elección del domingo las fobias provocadas por una guerra incomprendida.

Estos eran dos partidos aliados contra una candidata en una elección excepcional.

Estos eran los saldos de la guerra.

Estos son los signos del combate.

La anterior es una traducción libre de lo que ocurrió el domingo en Michoacán.

He aquí una versión más cercana a la narrativa de todos los días:

Luisa María Calderón Hinojosa estuvo por encima de su partido, el PAN, en la puja por la gubernatura.

En la práctica Acción Nacional no existía en ese estado, si bien ahí ganó, en el pasado remoto, su primera diputación y su primera presidencia municipal.

Estado cardenista por excelencia, Michoacán fue dominado durante décadas por el PRI de Tata Lázaro.

Luego, tras la ruptura institucional, los nuevos dueños fueron Cuauhtémoc Cárdenas y el PRD.

En ese contexto el PAN simplemente no existía.

Era un cero a la izquierda.

Un huevo en el refrigerador lleno de carne y cervezas.

Los candidatos a diputados y a alcaldes poco le aportaron a La Cocoa.

Aquí está clarísimo el voto diferenciado.

Muchos votos para la candidata.

Pocos, escasos, para los susodichos.

En un estado como Michoacán, donde la gente tiene miedo en lugar de esperanzas, las fobias anticalderonistas no se hicieron esperar.

Y aunque nació allá, al igual que su hermana, el presidente es señalado por la guerra emprendida contra el narcotráfico.

(Ayer, en Estados Unidos, Peña Nieto ya dijo que de ganar en el 2012 regresará el ejército a los cuarteles para beneplácito de los narcos).

El voto antiCocoa, pues, fue un voto contra Calderón: el presidente incomprendido.

Dos elementos más: tanto la delincuencia organizada como las fuerzas de seguridad mantuvieron a raya a los operadores panistas: los hostigaron, los acosaron, los amenazaron.

Por el contrario: a los priistas los dejaron hacer y deshacer.

Y es que el gobierno de Godoy, perredista de naciencia, prefirió pactar con el PRI que con el presidente.

Un escenario: es previsible que todos los partidos y candidatos terminen reconociendo la apretada victoria del PRI y que el caso no se judicialice, aunque el PAN tendrá que ser muy duro en la denuncia contra el Revolucionario Institucional por promocionarse unas horas antes de la elección en los calzones de Márquez, el que perdió ante Pacquiao.

Sería terrible que a un estado dominado por los narcos, el desempleo y el miedo se le sumara un conflicto postelectoral.

Postelectoral Familiar en Puebla. Héctor González, socio mayoritario de las torres que se edifican a espaldas del Sam"s de La Noria, es dueño de una empresa boyante: la que construyó en tiempo récord la planta de motores de la Volkswagen en Silao, Guanajuato.

Ayer, en entrevista con Fernanda Familiar, realizada en una de las torres, el empresario ponderó dos cosas del gobierno de Rafael Moreno Valle: la Seguridad y la obra pública.

Hay que decir que Héctor es uno de los empresarios que genera más empleos en la entidad.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2828>

(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Especulaciones, chismes y trascendidos legislativos

Que **será en el tercer y último periodo ordinario de sesiones** del año cuando **el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas envíe al Poder Legislativo una serie de ternas** para que los diputados nombren a los **magistrados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ)** que se retiraron o jubilaron, entre los que figuran **Elba Rojas Bruschetta, Carlos Enrique Hernández Ramírez, Fernando García Rosas, Leonardo Tecua Petla y Gerardo Manuel Villar Borja.**

El gobernador es el único, en términos del artículo 12 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, **que puede proponer al Congreso ternas para el nombramiento de magistrados**, siempre que éstos cumplan con los siguientes requisitos: Ser ciudadanos mexicanos por nacimiento en pleno uso de sus derechos políticos y civiles; ser mayores de 35 años; ser profesionales del derecho con título legalmente expedido, con antigüedad mínima de diez años; gozar de buena reputación y no haber sido condenados por delito que merezca pena corporal de más de un año de prisión.

De acuerdo con fuentes confiables, **entre los candidatos propuestos se incluirán los nombres de algunos jueces que actualmente prestan sus servicios dentro del Poder Judicial del estado**, así como algunos políticos cercanos al melquiadismo, y algunos académicos y **abogados provenientes del Distrito Federal recomendados por el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto**, y su subsecretario jurídico **Enrique Quiroz Acosta**, así como por el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, **Juan Pablo Piña Kurczyn.**

En la Ley Orgánica del Poder Judicial no se establece que los magistrados deban poseer carrera judicial, ni ser oriundos o ciudadanos de la entidad. Esta última condición se reformó en febrero de 2011 para que **Víctor Manuel Carrancá Bourget** fuera nombrado procurador de Justicia en el estado.

Que **antes del 15 de diciembre los diputados de la LVIII Legislatura local tienen la firme intención de sacar dos de las reformas que prometieron** para el año que está por concluir: una es **la reforma a la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública**, que inexplicablemente se ha mantenido en la congeladora legislativa, y otra es **la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo**, que el líder de la Gran Comisión, **Guillermo Aréchiga Santamaría**, ha boicoteado en aras de mantenerse y usufructuar **la jefatura del órgano de gobierno de la Cámara de Diputados.**

La nueva Ley de Transparencia, cuya manufactura hay que atribuir en gran medida a la diputada **Josefina Buxadé Castelán**, **podría pasar al pleno en un par de semanas**, claro con algunas modificaciones de forma y de fondo que están siendo analizadas en la Secretaría General de Gobierno.

Por lo que hace a **la Ley Orgánica del Poder Legislativo**, **trascendió que ésta se encuentra prácticamente planchada** y que los puntos conflictivos se resolverán ante la inminente licencia de **Guillermo Aréchiga** de la Gran Comisión y el Congreso del estado para buscar una curul o escaño en el Congreso de la Unión.

Que **las investigaciones y denuncias que se han presentado en contra de ex funcionarios** del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (Issstep) **podrían focalizarse no en los ex directores del organismo, José Alfredo Arango García, Lauro Sánchez López y Ricardo Villa Issa, sino en funcionarios medios y menores.**

Entre ellos el ex subdirector de Prestaciones Económicas, Rodrigo Lazcano Fernández, quien hasta se ha rehusado a comparecer ante la Agencia del Ministerio Público Especializada en Delitos cometidos por Servidores Públicos, **para responder a los señalamientos y acusaciones que subordinados suyos de las áreas de jubilaciones y pensiones han formulado en su contra.**

Simón dice:

"Un chisme es como una avispa; si no puedes matarla al primer golpe, mejor no te metas con ella."

George Bernard Shaw (1856-1950) Escritor irlandés.

<http://www.e-consulta.com/blogs/corte/>

(Ernesto García Cholula)

Ernesto García Cholula

Caso Orfise. La llegada de David Villanueva al Órgano de Fiscalización ha generado diferentes comentarios entre los actores políticos y empresarios quienes esperan que la designación del nuevo auditor no haya sido por

un tema de amistad con el Gobernador, sino porque fue el perfil idóneo, situación que el tiempo lo dirá, aunque el reto para el nuevo Auditor General sí será mayúsculo, porque asume una tarea en donde deberá cambiar al organismo y despejar la desconfianza que impera en la sociedad con respecto al trabajo del Órgano de Fiscalización.

Con relación al caso que vive ex auditor general del ORFISE Víctor Manuel Hernández Quintana, dicen los que saben que no pisará la cárcel ni evadirá la acción de la justicia ya que el delito que se le imputa no es grave, aunque dicen que corresponderá a las autoridades pertinentes determinar los cargos en contra de Quintana.

Caso Seguridad. Dicen los que saben que en próximos días llegará al Congreso del Estado una iniciativa para perseguir el lavado de dinero y a los hampones del narco, propuesta que forma parte de la estrategia para blindar al Estado del crimen organizado.

Y ya que estamos hablando de blindar al Estado, el Secretario de Seguridad Pública Ardelio Vargas Fosado, negó que la llegada de elementos de la policía federal en Puebla sea porque la delincuencia en Puebla haya rebasado la capacidad de las instituciones locales, aunado a esto el titular de la seguridad pública en el Municipio de Puebla Amadeo Lara Terrón, adelanto que pese a la baja de policías no se ha disparado la delincuencia y añadió que la estrategia en materia de seguridad ha funcionado ya que la policía atiende eficazmente la demanda ciudadana. Ahora sí que hay que darles a nuestras autoridades el beneficio de la duda.

Rumbo al Senado. Dicen los que Saben, que al Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, se le ha visto muy contentito por los pasillos de la dependencia a su cargo, y como no si se dice que casi tiene amarrada una candidatura a la senaduría para las próximas elecciones federales, tanto así que ante algunos medios de comunicación se ha declarado como "Agente político activo".

Por cierto, tampoco descarte a la Delegada Federal de la Secretaría de Desarrollo Social Myriam Arabian para contender al senado de la Republica por el Partido Acción Nacional, dicen los que saben que la amistad que ha generado la funcionara federal con algunos actores políticos de su partido la ungen como una pieza clave y triunfadora.

La Frase. "Las oportunidades son como los amaneceres: si uno espera demasiado, se los pierde." William George Ward (1812-1882). Escritor y teólogo inglés.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=21454:de-casos-a-aspirantes-al-senado&Itemid=334



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Les Ateliers en Puebla

Desde este **lunes** está en **Puebla** para trabajar con el gobierno de **Eduardo Rivera** una delegación de **Les Ateliers Internationaux de maîtrise d'œuvre urbaine**, una **asociación francesa** sin ánimo de lucro compuesta por una **red internacional de profesionales universitarios y de actores de ordenamiento territorial**.

Centrado en la práctica de la **maestría de obra urbana**, **Les Ateliers** organiza **talleres de reflexión**, donde las sesiones están orientadas a ser un **lugar de concepción** entre la **planificación** y la **arquitectura**.

En **Francia** o en el **extranjero**, estos talleres aportan una **mirada internacional y propuestas innovadoras y frescas a problemas de ordenamiento urbano** como los que padece, por cierto, la **ciudad de Puebla**.

Fue en el hotel boutique Casa Reyna donde la citada **delegación** se encontró con el **presidente municipal**.

Los emisarios de **Les Ateliers**... permanecerán aquí hasta el sábado 19 de noviembre.

El **objetivo** de su **visita** es conocer la ciudad, establecer un **taller** –financiado por los ministerios de Cultura y de Asuntos Extranjeros del Estado Francés–, conformar un **equipo local** y definir la escala urbana de **intervención** para el 2012.

El viernes le expondrán a **Eduardo Rivera** los resultados de la **misión** y se definirán las **fechas** para iniciar los trabajos, tal y como se han realizado con éxito en otras grandes ciudades de Asia –como **Tokio**–, del Mediterráneo –como **Casablanca** y **Marsella**–, África –como **Senegal**– y Sudamérica –como **Brasil**–.

El **equipo de Puebla** será conformado por **Pedro Ocejo Tarno**, secretario de Desarrollo Económico y Turismo, y quien fungirá como máximo responsable; el regidor **David Méndez Márquez**, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública; **Mario Iglesias** y **García Teruel**, coordinador general del

Instituto Municipal de Planeación; **Javier Sánchez Díaz De Rivera**, secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana; **Francisco Bada Sanz**, asesor del alcalde; **José Felipe Velázquez Gutiérrez**, secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas; **Ignacio Acevedo Ponce de León**, coordinador del Programa del Centro Histórico, y la Arq. **Berenice Vidal Castelán**, asistente general.

La fundación de **Les Ateliers** se sitúa en el contexto de la consolidación de las **Nuevas Ciudades** a partir de los años 60, donde se crean las ciudades de Cergy-Pontoise, Evry, Saint-Quentin-en-Yvelines, Marne-la-Vallée y Sénart, con el fin de descentralizar población, empleos y actividades de la ciudad de **París**.

La asociación fue creada el 9 de marzo de 1983 por iniciativa del **Establecimiento Público de Ordenamiento de Cergy-Pontoise** (Etablissement Public d'Aménagement de Cergy-Pontoise) y por los urbanistas de la nueva ciudad de Cergy-Pontoise. A partir de ese entonces se realiza de forma anual y todos los veranos un taller que convoca 30 estudiantes internacionales para resolver una problemática de la región de l'Ile-de-Francia.

La exitosa **experiencia** se ha llevado al **plano internacional** y ahora **Puebla** tiene la oportunidad de **aprovechar** los conocimientos de **Les Ateliers** en **obra urbana** que han dado **resultados** en otros puntos del planeta.

Pero mientras unos **construyen**, otros se dedican a exactamente **todo lo contrario**, y a partir del **protagonismo** y la **ignorancia**.

Es el caso del regidor priísta **Octavio Castilla Kuri**, quien no rebusna nada más porque no se sabe la tonada. En busca de **reflectores** que lo saquen de su grisáceo paso por el Cabildo de Puebla, ayer salió a golpear al gobierno de **Rivera** con el tema del **Subsidio para la Seguridad Pública de los Municipios**, el famoso **Subsemun**.

Pero él solito **se hizo bolas** y, alarmista, aseguró que Puebla estaría por perder **30 millones de pesos** de ese fondo ante el "incumplimiento" de los requisitos exigidos por el gobierno federal.

La **verdad** es que sólo se colgó de una nota del diario "Reforma" y, desconocedor de los detalles del proceso para la dotación de los recursos, **no investigó** que si bien hubo un retraso, fue porque el mismo **Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública** (SNSP) no autorizó en tiempo la publicación de la convocatoria para la compra de equipos de radiocomunicación.

El SNSP **ya fue informado** de esta situación, por lo que de ninguna manera –como afirma el tal **Castilla Kuri**– pelagra la **tercera ministración** del Subsemun para Puebla, como ayer mismo salió a explicar (y hasta con manzanas) el secretario de Seguridad Pública, **Amadeo Lara Terrón**.

Lo que **sí se le olvidó** comentar al protagónico **Castilla** en su desesperada perorata es que el gobierno que **sí tuvo que regresar recursos del Subsemun** fue el de su correligionaria, la priísta **Blanca Alcalá**.

Y es que según un documento en poder del reportero, a la entonces alcaldesa de Puebla "**se le chispoteó**" completar un expediente, por lo que no tuvo otra que devolver a la federación **casi 1 millón de pesos**, dinero que hubiera servido para al menos componer un par de las **desvalijadas patrullas** que la **aspirante al Senado** heredó a la **nueva administración**.

Más seriedad y más congruencia, señor regidor.

O como diría el clásico: **¡No sea payaso!**

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que medio centenar de priístas encabezados por **Javier López Zavala** asistieron a las reñidas elecciones para renovar la gubernatura, ayuntamientos y Congreso del estado de Michoacán.

Al frente de un grupo de diputados locales poblanos estuvo **José Luis Márquez**, así como cuadros intermedios del Revolucionario Institucional.

Que con la derrota michoacana a cuestas, la diputada federal con licencia, **Josefina Vázquez Mota**, se reunirá hoy con la comunidad de la Universidad Iberoamericana Puebla.

La puntera en las encuestas a la candidatura presidencial del PAN impartirá una conferencia en el Gimnasio-Auditorio Ignacio Ellacuría S.J este martes 15, como parte de sus actividades para dialogar con los universitarios.

Que el presupuesto para la entidad en el proyecto de egresos de la Federación para el año 2012 alcanzaría una cifra histórica de 57 mil millones de pesos, mil millones más a lo anunciado por los diputados federales.

El legislador federal **Fernando Morales Martínez** lo atribuyó al cabildeo conjunto con el gobierno del estado en las respectivas secretarías federales relacionadas principalmente con proyectos de infraestructura.

Que al presidente municipal **Eduardo Rivera Pérez** y al secretario de Infraestructura del gobierno estatal,

Antonio Gali, se les vio de buen ánimo durante la supervisión de los trabajos de pavimentación en la 49 Poniente.

Que el diputado local de Compromiso por Puebla por el Distrito 19 de Ciudad Serdán, **Jorge Garcilazo Alcántara**, no deja pasar la oportunidad para hacer acto de presencia en las giras del gobernador, como ocurrió en Saltillo Lafragua, municipio que corresponde al distrito electoral federal con cabecera en Teziutlán, al que aspira representar en la Cámara Baja.

"Yo gobierno para todos, a nadie dejamos fuera de nuestras acciones, particularmente a quienes más lo necesitan", afirmó el mandatario poblano para despejar cualquier suspicacia.

<http://impreso.milenio.com/node/9062156>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Michoacanazo al PAN y PRD

El resultado electoral en Michoacán comprueba dos tendencias para hacerse del poder: la primera, la viabilidad de la unión de las fuerzas políticas con un proyecto de alternancia como ocurrió en 2010 en Sinaloa, Puebla y Oaxaca. Segunda, el inevitable retorno del PRI a la Presidencia de la República en 2012.

Si bien el Partido de la Revolución Democrática es el principal derrotado en la elección de gobernador por tratarse del bastión del cardenismo, también pierde el Partido Acción Nacional porque con todo y la primera hermana del país, AN dejó de ser una opción de gobierno.

Los michoacanos prefirieron al primo hermano del PRD, con todo y sus defectos, a una opción conservadora que, junto con el gobierno federal de tendencia albi azul, no les ofreció un cambio real que lo libre del clima de violencia y dominio del crimen organizado.

Al obstruir financieramente al gobierno perredista de Leonel Godoy y manipular el combate al crimen organizado al vincularlo con ese gobierno a través del llamado "michoacanazo", la administración de Felipe Calderón Hinojosa allanó el retorno del PRI a la gubernatura.

Atacado al gobierno perredista, Calderón fortaleció al PRI y debilitó la posibilidad de llegar a un acuerdo con el gobierno de izquierda para consumir la alternancia en Michoacán, su tierra natal.

Con Luisa María Calderón salen también derrotados su hermano el presidente y los aspirantes presidenciales, principalmente Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero Arroyo.

La derrota perredista michoacana se extiende hasta los aspirantes a la nominación del candidato de izquierda a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador y Marcelo Ebrard Casaubón.

El antecedente electoral es negativo para el propio López Obrador que será ungido hoy por segunda ocasión como abanderado presidencial como resultado de las encuestas aplicadas la semana pasada.

En contraste, el triunfo de Fausto Vallejo Figueroa sólo contribuye a fortalecer la eventual candidatura presidencial de Enrique Peña Nieto. El 1, 2 y 3 en Michoacán se repetirá en las elecciones federales.

DESDE EL SÉPTIMO PISO

Juan Carlos Lastiri Quirós, dirigente estatal del PRI, confirmó lo que aquí adelantamos: las fórmulas al Senado de la República por Puebla, sólo para priistas.

<http://impreso.milenio.com/node/9062145>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

¿Cuánto vale Elba Esther?

Cayó el mito.

Y no precisamente el de Pacquiao, sino el de "la maestra".

Hasta este fin de semana pasado, Elba Esther, como el filipino, paseaba por sus respectiva área de combate altiva, orgullosa, esperando que nadie los mirara a los ojos, inyectando temor entre sus posibles rivales.

La dueña de los maestros en México perdió por completo una elección donde, que no le cuenten, metió todo el dinero posible, sus mapaches y sus marrullerías.

Malas compañías aseguran que Elba se la jugó con la hermana del presidente Calderón. Esa Cocoa a la que no le salió bien el chocolate.

Ella fue derecha. Fue ley. Le echó todo el fuego al asador aunque en ello llevara el posible adiós anticipado de su amado Humberto Moreira del PRI en caso de ganar.

Sin embargo no pudo.

El magisterio, más los recursos federales, más los estatales, más el talento de la buena amiga Gisella Rubach, no pudieron mucho ante un PRI que se vio fortalecido con un candidato apoyado por el gobernador perredista, una "familia" muy organizada, y unas cuates muy "templarios".

De verdad, ¿cuánto vale Elba Esther? ¿En serio vale los 32 escaños que pide para las diputaciones y el Senado? De ello hablan Sosa Plata, su exjefe de prensa magisterial a principio de los noventa; Darío Mendoza, consultor de Martha Sahagún en la época presidencial de Fox; y Ricardo Rafael, periodista y excelente biógrafo de “la maestra” en el número de Campaigns and Elections México que este mes editamos un servidor, mi amigo Zeus Munive, y desde Washington, Israel Navarro.

La maestra no pudo, es cierto. Sin embargo no hay que perder de vista que su sólo apoyo le dio al PAN una presencia inusitada en un estado donde poco o nada existía. Elba Esther, la maestra, vale mucho más en ciertos estados donde logró –con una estrategia similar a la aplicada este domingo– hacer ganar gobernadores.

A nivel federal y con miras a julio el “michoacanazo” deja claro que quizá la dueña del Panal valga esta vez más en un PAN de candidatos inciertos, que en un PRI donde los que se han quedado sin hueso 12 años no están dispuestos a dejarle su lugar a quien creen no necesitar.

Nadie puede decirle que no a un ejército de 354 mil operadores y promotores del voto que garantizan un monitoreo exhaustivo, pero tampoco se lo comprarán al precio que ella pida.

A diferencia de Pacquiao, Elba Esther y Cocoa no fueron ayudadas por los jueces (hasta ahora), sin embargo, la primera es tan hábil que sabe que ha perdido un round, pero estará expectante para apostar en la lucha de 2012.

<http://impreso.milenio.com/node/9062149>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

La confianza mato al hombre

A pesar del triunfo logrado en las elecciones de Michoacán, a través **Fausto Vallejo Figueroa**, el PRI no debe echar las campañas al vuelo para lo que viene en los comicios presidenciales del próximo año.

Y es que aún ni el PRI es mucho, ni el PAN poco.

Hay que recordar, de entrada, que fue una elección muy cerrada y que el PRI no ganó solo la gubernatura de Michoacán, toda vez que, como sea, el Partido Verde sirvió de complemento en aquellos comicios.

Ciertamente, el PRI empieza a dar muestras de empuje, recuperación, estrategia, fortaleza y confianza entre los mexicanos, particularmente con los más agraviados por el gobierno del país, sin embargo debe recordar que la confianza mató al hombre.

La elección de ayer fue apenas una muestra de la guerra que se libraré en el 2012 por la presidencia de la República y los espacios vacantes en el Congreso de la Unión. Será una batalla a muerte en la que ahora parece llevar ventaja el PRI pero que enfrente aún tiene al inquilino de los pinos.

Sin duda los comicios de Michoacán arrojan varios mensajes, lecturas, interpretaciones y se prestan a la especulación y al futurismo político-electoral. Sobre todo por la posición que jugará el gobierno de **Felipe Calderón Hinojosa**, considerado ahora el gran perdedor de Michoacán.

Insisto, el PRI debe caminar con pies de plomo, con desconfianza y madurez política.

Sobre todo en Puebla, toda vez que llaman la atención las declaraciones del dirigente estatal priista, **Juan Carlos Lastiri Quirós**, quien una vez que conoció el triunfo de Fausto Vallejo y la derrota de la hermana del presidente, **Luisa María Calderón Hinojosa**, se aventó la puntada de advertir que su partido siempre no cederá espacio alguno a sus posibles aliados para el caso del Senado.

Oportunista, como acostumbra serlo, Lastiri se envalentonó y sentenció que el PRI tiene gallos suficientes para ganar el Senado. Lo que no explicó, es que las decisiones no las toma él sino la dirigencia nacional del partido para el que trabaja.

También cuidó mucho no tocar al gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, al momento de ser cuestionado sobre su posible derrota junto con la famosa “Cocoa” Calderón.

Habrà que recordarle a Lastiri que Puebla no es Michoacán, bendito sea Dios; que las condiciones electorales son otras en el estado, que en aquella entidad no existió un “gobernador precioso” que le dejó a su partido una herencia maldita, que en esos comicios los priistas sí operaron y no embolsaron los recursos que se tenían que emplear para lograr el triunfo.

Que el gobernador poblano no es Leonel Godoy, y que, por si no lo sabe, la dirigencia nacional del PRI ya tiene palomeadas algunas candidaturas.

Pobre Lastiri, ¿y ahora quién podrá defenderlo?

Y el chapulín colorado no creo...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-La-confianza-mato-al-hombre...&id=1564>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Michoacán, un revés para Rafael Moreno Valle

El resultado de los comicios locales de Michoacán de este domingo constituye, sin duda alguna, una muestra clara del severo agotamiento –por no decir colapso– del modelo panista para ganar elecciones; que el poder de la presidente del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, si es vencible; y ante todo, es un revés para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien jugó el papel de operador en esa entidad –por mandato de la dirigencia nacional del PAN–, y en los municipios, en donde actuó su grupo político, solamente en uno ganó el albiazul.

¿Por qué es un revés para el gobernador del estado? Porque desde agosto de este año se conoció que había sido designado por el Comité Ejecutivo Nacional del PAN –por petición de Los Pinos– como uno de los principales operadores para obtener un resultado favorable para Luis María Calderón Hinojosa, mejor conocida como *Cocoa*, la candidata panista y del Panal a la gubernatura y hermana del presidente Felipe Calderón.

Además se supo, por una denuncia que presentó el PRI, que el grupo político del mandatario estaba actuando directamente en la región de la Meseta Purépecha de Michoacán.

A la región de la Meseta Purépecha se mandó a operar a Eukid Castañón, quien actúa por afuera del gobierno del estado a favor del grupo morenovallista. Pese a ello, en esa región el resultado para el PAN es más que desastroso, pues así terminaron las cosas:

De los 12 municipios de esa región, solamente en Los Reyes ganó el PAN.

Mientras que en las principales comunidades de esa zona, como es Pátzcuaro y Tzintzuntzan ganaron, respectivamente, el PRI y el Partido Convergencia, que todavía compitió con este nombre.

En Uruapan, Ziracuaretiro, Peribán, Nahuátzen y Nuevo Parangaricutiro, ganó la alianza del PRI con el Partido Verde Ecologista.

Y en Paracho y Charapan, ganaron candidatos postulados por la alianza PRD–Partido Convergencia.

Según el PRI a esos municipios llegaron provenientes de la Sierra Norte de Puebla grandes cargamentos de sementales de ganado para ser repartido en comunidades indígenas, y de esa manera comprar voluntades a favor del PAN.

Tal parece que esa compra de votos resultó fallida y por esa razón en la Meseta Purépecha el avance panista fue insignificante, y esa una región que resultó clave para el triunfo del candidato del PRI, Fausto Vallejo, quien superó a *Cocoa* por menos de tres puntos porcentuales.

Y se exhibió el fracaso de quienes tenían la encomienda de sacar la mayor cantidad de votos para *Cocoa* en dicha región tarasca.

Una segunda razón por la cual es un revés para Moreno Valle, es porque en Michoacán no funcionó la alianza PAN–Partido Nueva Alianza–SNTE, que operó de manera exitosa en los comicios locales de Puebla en 2010 y que era un modelo que ha venido impulsando el mandatario poblanero.

El resultado de Michoacán seguramente llevará a Elba Esther Gordillo, la líder del SNTE, a dirigir sus esfuerzos para buscar una alianza con el PRI en el proceso electoral de 2012, y abandonar al PAN.

Esa situación meterá en un brete al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien es el principal mandatario elbista del país, y ahora tendrá que buscar la manera de seguir los intereses políticos de la dirigente magisterial sin acabar rompiendo con el Partido Acción Nacional y el presidente Felipe Calderón.

Y sobre todo, lo debería llevar a plantear que no es sano para su futuro electoral seguir rompiendo con las alianzas que hizo con diversos grupos políticos y sociales en 2010, y que ahora se sienten ignorados por el gobierno del estado.

La derrota de Luisa María Calderón influirá en mucho en el ánimo con que las fuerzas políticas llegarán a la contienda presidencial de 2012. Pues lo ocurrido en Michoacán es una muestra de que la maquinaria del PRI si puede derrotar al aparato electoral de Los Pinos.

Michoacán era un lugar propicio para generar un triunfo electoral de la hermana del presidente. Ya que en esa entidad el PRI y el principalmente el PRD enfrentan un fuerte desgaste político; y *Cocoa* tenía la oportunidad de presentarse como la verdadera representante del cambio, como la mejor opción de alternancia en el poder y como un personaje que ejercía una fuerte y aguda crítica contra la clase política tradicional. Todo ello como consecuencia de que el PAN nunca ha gobernado esa estado.

A lo anterior, se le debió sumar los cientos de apoyos económicos y materiales que llegaron desde el centro del país para apuntalar la campaña de la señora Calderón, y que ésta, tuvo el apoyo mediático de casi todas las cadenas de radio y televisión. La candidata del Partido Acción Nacional era la más entrevistada y más exhibida sobre todo en el ámbito de las televisoras. Parecía que era el único contendiente en los comicios michoacanos.

Por si fuera poco, *Cocoa* tuvo el respaldo de la Policía Federal y de los tres candidatos a la gubernatura, fue quien más utilizó el tema de la violencia y la lucha contra el crimen organizado como bandera central de su discurso político.

Debido a todos estos apoyos, se esperaba que el PAN pudiera ganar con un resultado mínimo de 5 puntos. No fue así. Al revés, el PRI recuperó su voto duro y el de muchos ciudadanos que antes eran parte del segmento electoral del PRD o de los antipriistas.

Eso es una muestra de que el modelo electoral del PAN ya está agotado. Que la mayoría de la gente dejó de creer en el discurso del cambio del albiazul, el cual nunca se tradujo en mejores niveles de empleo, seguridad y combate a la pobreza desde que llegó a la presidencia en el año 2000.

Tal situación confirma que existe una caída libre de los índices de preferencias electorales del albiazul, tal como ya se había observado en 2008 y 2009. Que esa condición se frenó temporalmente por las alianzas que hizo con el Partido de la Revolución Democrática, Convergencia y el Panal en 2010 en los estados de Puebla, Oaxaca y Sinaloa.

Y que ese panorama llevará a Felipe Calderón a buscar, antes de marzo de 2012, un nuevo modelo electoral para evitar que el PAN sea echado de Los Pinos en julio próximo.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/cuitlatlan.php>

(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez)

Habemus Peje

Hoy se oficializará el resultado de las encuestas acordadas por Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador para elegir a quién de ellos será el candidato del PRD, PT y Movimiento Ciudadano (antes Convergencia Democrática). Previo a la aplicación de esos ejercicios demoscópicos, la ventaja era del tabasqueño si los consultados fueran los votantes del PRD, PT, Movimiento Ciudadano y aquellos que no manifiestan preferencias por alguno de los partidos pero sí por éstos u otros precandidatos. Si el referente de la consulta fueran todos los ciudadanos, incluidos a quienes se identifican con otros partidos y tienen otras opciones de candidatura, había una ventaja pequeña a favor de AMLO, no lo suficientemente amplia para definir al ganador, sino un empate técnico.

En los últimos 15 meses Marcelo Ebrard y Andrés Manuel López Obrador mejoraron su posicionamiento electoral entre los ciudadanos radicados en el municipio de Puebla y que disponen de teléfono en sus hogares; son más los que los conocen, opinan positivamente de ellos, les tienen confianza y podrían votar por esas opciones. Esto significó que el PRD, el PT y Movimiento Ciudadano mejoraran tanto en aceptación como en intención del voto: de tener sólo a 4 por ciento de los ciudadanos en el año 2010 que se identificaban con ellos, hoy tienen 8 por ciento y, de una intención del voto en elección de presidente de la República de 12 por ciento registrada hace un año, hoy tienen 23 por ciento. Hasta el momento, los ciudadanos que manifiestan su compromiso de votar por cualquiera de ellos son más que aquellos que sólo votarán por uno de ellos, no se vislumbra escisión o encono en la elección de quienes representará a las izquierdas electorales.

Las tendencias de aceptación de AMLO mejoraron y las de Marcelo Ebrard decrecieron: en abril del año en curso, de cada cien ciudadanos del municipio de Puebla, 29 preferían a AMLO como el candidato de las izquierdas y 42 a Marcelo Ebrard; la semana pasada, eran 33 y 38 respectivamente. En respuesta inducida de votación a tres candidatos (Enrique Peña por el PRI y Josefina Vázquez por el PAN), la inclusión de AMLO por las izquierdas disminuye las intenciones del voto del PRI y la de Marcelo Ebrard, las del PAN.

Si tanto Marcelo como López Obrador fueran candidatos presidenciales, se esfuma la ventaja de Enrique Peña Nieto y hay empate entre Josefina Vázquez y Enrique Peña Nieto; en este caso, el tabasqueño se ubica cinco puntos arriba del jefe de gobierno del Distrito Federal. Si el candidato del PAN fuera Santiago Creel, Enrique Peña Nieto y López Obrador empatan y, si el candidato panista fuera Ernesto Cordero, el ex gobernador del estado de México sería el ganador. De los tres precandidatos panistas, Vázquez Mota es la mejor posicionada entre la ciudadanía en general y entre aquellos que se identifican con el PAN y los que dicen que votarían por ese organismo político; sin embargo, el PAN tiene ya un saldo de valoración negativa (los que opinan mal de ese partido son más de los que opinan bien) de -4 puntos, lo que limitará las intenciones del voto a favor de Josefina entre los ciudadanos que no se sienten representados con partido alguno, que son mayoría absoluta.

Casi la mitad de los ciudadanos del municipio de Puebla sienten alguna identidad con Marcelo Ebrard y/o Andrés Manuel López Obrador y 33 por ciento podría votar por uno de ellos si las elecciones hubieran sido el día en que se les entrevistó. Si la pregunta sobre intención del voto es referida a todos los ciudadanos y las opciones posibles son cuatro (Peña Nieto y Vázquez Mora por el PRI y PAN respectivamente), Andrés Manuel tendría 19 por ciento y Marcelo, 14 por ciento; si la referencia es solamente a los ciudadanos que no manifestaron intención del voto por ningún partido o a los que la expresaron por el PRD, PT o Movimiento Ciudadano, los porcentajes

respectivos son 30 y 19. Si solamente se considerarán a los ciudadanos que dicen sufragar por los partidos denominados de las izquierdas, López Obrador tiene 54 por ciento y Marcelo Ebard, 29 por ciento. Marcelo aventaja al *Peje* entre los ciudadanos que se identifican con el PAN y el PRI y votan por esos partidos (y no por los de las izquierdas); en los demás casos, las intenciones del voto del tabasqueño son más altas que las de Marcelo. Los ciudadanos del municipio de Puebla se ubican ideológicamente entre el PAN y el PRI y son más cercanos a las candidaturas de esos partidos, aun así, uno de cada tres votaría por alguno de los candidatos de las izquierdas, lo que hace muy competitivo al que sea denominado candidato de esos partidos, que sin duda será el mejor posicionado, el *Peje*.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/car09.php>

(Editorial)

Mercantilismo educativo

El rector de la Universidad Iberoamericana (Ibero) Puebla, David Fernández Dávalos, consideró que la actual crisis en la sociedad está motivada por el predominio de la "religión del éxito", la cual está sustentada en universidades como el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, que han olvidado resolver problemas de tipo social y humanitarios a favor de los sectores empobrecidos.

Tiene razón el rector de la casa de estudios jesuita, y pone al mismo tiempo el dedo en la llaga, pues efectivamente se ha impuesto un modelo mercantilista promovido desde la mayoría de las instituciones de educación superior en el que se promueve como valor fundamental del "éxito", la obtención de dinero para el consumo irracional e innecesario.

Bajo la óptica dominante en la mayor parte de las universidades, tecnológicos y similares del sector profesional educativo, estudiar no tiene el propósito de desarrollar la vocación de los alumnos o de generar cuadros que sirvan a las sociedades a las que pertenecen, sino lograr los más altos ingresos posibles, lo que deja a la deriva valores fundamentales del tejido social como la solidaridad y el espíritu crítico.

Los efectos de este tipo de modelos saltan a la vista: baste mencionar el nocivo hábito de consumir con tarjetas de crédito, que son otorgadas de manera indiscriminada y que sólo alientan las compras excesivas de los usuarios, para que después los bancos y tiendas departamentales obliguen a los deudores a someterse a esquemas de verdadera explotación, en los que se obtienen rendimientos desorbitados por el pago de intereses moratorios.

El estado de Puebla no es para nada ajeno a esta situación, pues hay más de 200 instituciones de educación superior que de manera improvisada en casas o como representantes de consorcios muy poderosos como el ITESM, sólo promueven mentalidades de utilidad consumista e inmediata, sin reparar en los perjuicios que suelen causar a sus educandos y a la sociedad.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/11/15/puebla/editorial.php>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

- **La cerrada jornada en Michoacán**
- **El mensaje de Lastiri a Zavala**
- **CMIC, en proyección nacional**

En la democracia un voto hace la diferencia y es suficiente para dar el triunfo para una u otro candidato y eso ocurrió en Michoacán, pues con menos de 3 puntos porcentuales de diferencia pero con más de 40 mil a favor del candidato del PRI Fausto Vallejo, ayer el Tricolor se mantuvo en sostener su triunfo, mientras que la aspirante del PAN conocido como Cocoa Calderón, hermana del Presidente de la República, insistía en que esperará el cómputo final.

Sin embargo, lo relevante del asunto es que ayer el ex candidato del PRI al gobierno del Estado Javier López Zavala llamó a varios noticieros en el transcurso del día para colgarse la medalla del triunfo.

Se sentía muy orgulloso al señalar que él y otros 100 priístas poblanos abonaron al triunfo de Fausto Vallejo, lo que además lo reafirmaba rumbo al Senado para el próximo año.

Nada más pasaron un par de horas para que Juan Carlos Lastiri decidiera salir al paso y citó a rueda de prensa con el pretexto de hablar del presupuesto federal logrado para Puebla, asunto del cual ya había hablado desde la semana pasada, pero en realidad fue para ponerle un "alto" al excandidato y dijo que nadie puede adjudicarse la derrota, solo Michoacán y la dirigencia nacional del PRI.

Sin embargo, esos comentarios no hicieron mella a López Zavala y asegura, va en caballo de hacienda para la

candidatura al Senado de la República, pues él y solo él tiene una verdadera estructura estatal; ojalá y ahora sí le responda. Ya se verá.

Los próximos 24, 25 y 26 de noviembre, Puebla será sede de la Reunión Nacional de vivienda, convocada por la CMIC y donde se analizarán los problemas de infraestructura y el ordenamiento territorial, donde se pretende abonar para el desarrollo integral de las ciudades, lo que a su vez permitirá elevar la calidad de vida de sus habitantes.

Además se realizará el denominado "construshow" donde participarán más de 500 expositores entre proveedores y desarrolladores, para generar intercambios comerciales y de servicios; sin duda, un evento sin precedentes en Puebla, que colocará al estado en los ojos del país.

Se espera la presencia de Felipe Calderón Hinojosa y es sin duda un logro importante del presidente de la CMIC, Ricardo Pérez Güemez.

CONFETI...una buena noticia...la pavimentación de la 49 poniente con concreto hidráulico no se llevará dos meses sino uno...los vecinos, los comerciantes y quienes cruzan hacia el sur de la ciudad, estarán muy agradecidos con el anuncio hecho por el alcalde.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4023



(De Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Perdieron y punto

Varios comentarios en relación al resultado electoral en Michoacán.

1.- En sus portales de internet varios periódicos nacionales le endosaron la derrota del PAN al PRD. "Pierde el PRD la gubernatura" escribieron. Ahí se notó la mano de la presidencia porque en verdad la nota es: "Perdió la hermana del Presidente". Digo ¿no?

2.- Los priistas andan re-bien contentos y no es para menos. Es más, a los priistas poblanos ya se les olvidó que hace apenas un año y meses perdieron la gubernatura, el Congreso del Estado y más de una centena de presidencias municipales. Ahora resulta que ya todos son ganadores. No señores. ganadores los de Michoacán, los de Puebla aun son perdedores.

Pero bueno, recordemos que las victorias y las derrotas no son para siempre.

3.- Los panistas andan re-bien tristes y no es para menos. Aunque niegan que es un presagio de lo que pasará en las elecciones federales del 2012, la verdad es que por el momento, se ve difícil que puedan derrotar a Enrique Peña Nieto del PRI y/o Andrés Manuel López Obrador del PRD.

Recuerden que la esperanza muere al último.

4.- ¿Y los del PANAL? ¿dónde andan? ¿comentarios, puntos de vista, presunciones, anotaciones o algo que se sepa de ellos? El Partido Nueva Alianza no vive sus mejores momentos y la derrota michoacana, le resta argumentos en las negociaciones para aliarse con el PRI. Si en Michoacán perdió de la mano de su aliado el PAN ¿qué puede ofrecerle al PRI si ya no es factor de decisión? Peor aun ¿qué puede exigir Nueva Alianza? ¿a cambio de qué?

5.- Todos quienes le apostaron al triunfo de la hermana del presidente, la señora Luisa María Calderón, perdieron y punto.

Y ¿quién se queda?

Pues mucho se ha escrito ya acerca de la posibilidad de que Enrique Agüera Ibáñez se convierta en candidato a senador de la República. El nombre del rector de la BUAP pasa lo mismo por las listas del PRI que del PRD y del PANAL. Lo cierto es que todos los partidos han manifestado su interés por tenerlo como candidato.

Ahora faltan dos temas:

1.- Preguntar a Enrique Agüera si en verdad quiere ser candidato a senador. Pero no en conferencia de prensa ni en entrevista banquetera, porque siempre va a responder que está concentrado en su trabajo en la Universidad. Lo interesante del tema, es preguntarle en privado y en confianza, sus verdaderas aspiraciones y pretensiones. Lo cierto es que Agüera es rector de la BUAP y no se desvive por ser diputado, ni senador. Si la circunstancia lo lleva a otro cargo, lo aceptará, pero no va a forzar su destino. No tiene necesidad.

2.- Todos dicen que Agüera va a ser candidato a senador pero no se han preguntado ¿quién va a quedarse al frente de la BUAP para, de inicio, terminar con un interinato de dos años?

El Verdugo

Según cuentan, Javier García se ha comunicado con algunos contratistas o constructores para recordarles que tienen una deuda con él, por aquello de su comisión del 15 por ciento por haberles asignado trabajos en el Centro Expositor. El Verdugo dice: serán muy tontos si todavía le dan su mochada.

Gracias.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

INAH avala obras

Con todo y que investigadores y académicos de la BUAP intentan ejercer presión para rescatar y preservar el panteón y algunas estructuras halladas en las obras del Viaducto Zaragoza, la realidad es que jurídicamente no tienen elementos para alcanzar sus objetivos.

Los ordenamientos legales le dan toda la razón al gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para seguir adelante con los trabajos.

Y no sólo con las obras del viaducto Zaragoza, sino con los seis proyectos de rehabilitación y embellecimiento del Centro Cívico 5 de Mayo y la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.

El gobernador tiene todos los permisos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Así que no hay espacios a dudas, ni elementos para una oposición real.

Por si fuera poco, Rafael Moreno Valle consiguió el permiso de la federación para tener bajo su custodia una superficie de 223 mil 691,67 metros cuadrados para el embellecimiento del Centro Cultural 5 de Mayo.

Será la Secretaría de la Función Pública la dependencia encargada de vigilar que así sea.

Aquí la parte central del acuerdo que otorga a Rafael Moreno Valle la razón sobre las protestas de los académicos e investigadores de la BUAP:

“Que por oficio número SA-DABMI-DPI-2898/11 de fecha 28 de septiembre de 2011, el Gobierno del Estado de Puebla, solicitó se destine a su servicio la superficie descrita en el considerando primero de este ordenamiento, a efecto de utilizarla en el fin mencionado en el propio considerando;

Que la Dirección de Desarrollo Urbano de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Gobierno del Estado de Puebla, mediante oficio número S.D.U.O.P./D.D.U./S.P/J.O.T/1082/2011 de fecha 10 de octubre de 2011, señaló procedente el uso que se pretende para la superficie materia del presente ordenamiento, de acuerdo al Programa Parcial de Desarrollo Urbano y Conservación del Centro Histórico de la Ciudad de Puebla;

Que el Instituto Nacional de Antropología e Historia, por oficio número 401-A-311(724-7)-14-11265 de fecha 11 de octubre de 2011, autorizó la realización del proyecto del Centro Cívico 5 de Mayo”.

Así de claro y contundente.

No hay espacios legales a protestas.

** ** *

Enrique Agüera Ibáñez es el personaje que mantiene en la incertidumbre a la clase política poblana.

Los del PRI lo visualizan como una posibilidad real para ser su candidato al Senado.

Los del grupo MORENA lo quieren convencer.

El PAN sabe que no tiene posibilidades de sumarlo entre sus candidatos, por eso lo visualiza como un serio rival.

Y para aumentar la incertidumbre, hay que decir que el rector de la BUAP todavía no define su futuro político.

** ** *

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Michoacán, daños colaterales

El apretado resultado electoral de las elecciones del domingo pasado en Michoacán no sólo le dan la victoria al candidato del Revolucionario Institucional al gobierno estatal sino que propician movimientos y realineamientos entre los protagonistas y las fuerzas políticas que se preparan para los comicios presidenciales y de Congreso federal para julio del próximo año.

La derrota es para los panistas en el país un mal augurio para un proceso donde ellos van a cargar con las culpas de una administración que en su afán de hacer frente al crimen organizado declaró una guerra que durará más de seis años pero tiene ya consecuencias fatales en distintas regiones del país –Michoacán es una de esas entidades- pues propició un clima de zozobra e incertidumbre donde la sociedad es la primera víctima de la violencia y quien pone a la mayoría de los más de 50 mil muertos que se llevan contados oficialmente.

La factura es cara porque una candidata como María Luis Calderón había conseguido remontar y generar simpatías que generaron la esperanza en el panismo de que estaban de vuelta y listos para competir con posibilidades de ganar en julio próximo. Hoy, su cielo está nublado y si son ciertas las versiones –la candidata derrotada lo dijo públicamente ayer en entrevistas- de que el crimen organizado estuvo detrás de la movilización del voto corporativo y presionó a los panistas para que no participaran, ellos como los mexicanos viven bajo amenaza, aunque están resguardados como autoridad.

Pierden los Calderón Hinojosa porque pasarán muchos años para que otro miembro de esa familia sea aclamado para ser candidato al gobierno. Felipe lo fue hace 18 años y su hermana desobediente generó la esperanza de un triunfo que ahora pretenden los panistas ganar en la mesa y los tribunales, pero será muy difícil que lo consigan a riesgo de incendiar la geografía michoacana.

Perdieron los perredistas uno de sus bastiones que no dejará de ser cardenista pero no pudo y no supo como se les escurrió el poder entre las manos. Nada volverá a ser igual para ellos en esa entidad y aunque retuvieron una buena cantidad de municipios perdieron el gobierno de ciudades importantes que gobernaban y la mayoría en el Congreso.

Los gobernadores panistas y los funcionarios federales que se involucraron en la campaña y algunos que se subieron de última hora ante lo que consideraban era un triunfo garantizado pierden también y tendrán que hacer todo para mantenerse como gobernadores ganadores, es el caso del poblano Rafael Moreno Valle que dio su apoyo personal y abierto a Cocoa Calderón y ahora tendrá que ganar en Puebla el Senado, como lo hizo él hace seis años, y la mayoría de las 16 diputaciones en disputa, pues si algo no puede perder es la etiqueta de vencedor en las elecciones de las que es directamente responsable, que no fue el caso Michoacán pues llegó allá como respaldo, importante sí, pero en un papel secundario.

Pierde Nueva Alianza y su dirigente Elba Esther Gordillo que ya demostró que no es factor del triunfo y la derrota porque en este año perdió Guerrero y Michoacán en sus alianzas con el panismo. Esta semana se formalizará su coalición federal con el PRI, que ya no está dispuesto a pagar el precio de oro que le exigieron para fichar a la maestra y sus operadores. Son importantes pero no depende de ellos ganar como pretendían cobrar y sino al tiempo.

Con casi la totalidad de las actas computadas, el Programa de Resultados Electorales Preliminares dio ayer como ganador de la elección de gobernador en Michoacán al priista Fausto Vallejo, quien aventaja en los resultados con el 35.38 por ciento de los votos, le sigue la candidata del PAN-Panal, Cocoa Calderón, con el 32.68, y en tercer lugar del PRD-PT y Convergencia, Silvano Aureoles, con 28.88 por ciento. Se perfilaba la integración del Congreso con 11 legisladores de mayoría para el PRI, 5 para Acción Nacional y 8 para el PRD.

La competencia electoral es en serio y la de Michoacán el domingo demostró que unos cuantos puntos –con todo y que adelantan que habrá impugnación y conflicto postelectoral- pueden ser más dañinos que un fatal accidente aéreo.

Y eso que apenas empezó el recuento de los daños colaterales.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/?p=594>

(Angelopolitanas)

Los hechos dramáticos del viernes pasado en los que perdió la vida el secretario de Gobernación, Francisco Blake Mora –segundo titular de la política interna en el país que cae en un accidente de aviación en el sexenio- están generando un ambiente social de temor que recorre el país porque hasta ahora el gobierno federal y las autoridades de todos los niveles no han generado mensajes de certidumbre. Reporte Índigo publicó ayer un especial que sacude a las instituciones mexicanas, pues basado en información de un fiscal de Estados Unidos en febrero llevarán a un acusado a los tribunales y entre otras cosas declara que los capos del narcotráfico mexicano acordaron hace tres años –días antes de la muerte de Juan Camilo Muriño- lanzar un ataque que sacudiera al gobierno de Calderón. Lo más relevante entonces fue el accidente.

La sociedad mexicana mantiene una percepción generalizada que lo de Blake tampoco fue accidente –se crean cinco comisiones para investigar el caso- y en ese sentido interpretan que en la guerra del gobierno federal contra el narcotráfico han caído ya dos generales civiles del presidente.

Puebla sigue aún lejos de ser un territorio agredido por los carteles, pero eso preocupa más y exigirá todo a las autoridades de todos los niveles para que se mantenga así. La pelota está en su cancha.

El Congreso local en el último punto de la sesión del pasado viernes aprobó en el Código Electoral del estado parte de la reforma federal en la materia que contempla mayores recursos para los partidos y regular el gasto en los procesos electorales en publicidad y promoción en Internet y en los cines.

Tarea nada fácil para la autoridad electoral que estará a prueba en el 2013, cuando haya un nuevo Consejo

General del Instituto Estatal. La fiscalización será una tarea ardua en donde se sabrá si en realidad hay interés de controlar lo que por hoy no está regulado y es que no está fácil.

Como siempre, Luís Ortega Morales -un dirigente histórico de la izquierda poblana que en su marxismo trasnochado anunciaba que con la Revolución Socialista en Puebla habría comida gratis para todos- aprovechando la oportunidad y la coyuntura electoral, quiere revivir los viejos tiempos universitarios, para llamar a sus ex camaradas a organizar un movimiento de apoyo a Andrés Manuel López Obrador en la universidad pública. Como en el siglo pasado, pretende revivir las antiguas "células universitarias", y quiere sumar a su causa a maestros, estudiantes e investigadores para luego, conforme a su costumbre, negociar prebendas. Calculó que en los días que vienen -se presume que esta semana- darán a conocer los resultados de la encuesta nacional de las Izquierdas para saber quien deberá ser su candidato presidencial -lo que puede retrasarse hasta febrero para que ambos hagan precampaña y no le dejen toda la cancha a sus opositores-, Ortega Morales como muchos otros oportunistas de la "izquierda poblana" se preparan para subirse al barco.

Los resultados electorales de Michoacán parece que sí afectarán el presupuesto federal que debe aprobarse mañana, en especial si se enconra la posición del PAN y PRI que se asumieron ayer como ganadores de la gubernatura. Cada uno con sus encuestas pueden tener como rehén a otras entidades que ni la deben ni la temen, el caso de Puebla es un ejemplo.

Por lo pronto, se habla de 56 mil millones de pesos federales para el 2012 en la entidad en tiempos difíciles y año electoral, pero eso puede subir en especial porque el presupuesto para el campo sigue pendiente. Y ¿si los políticos mejor se ponen a trabajar en serio y no solo por la próxima elección? Imposible, lo suyo es el conflicto, los mexicanos podemos esperar y luego piden que les creamos.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Hoy: jaloneo de billetes en San Lázaro

El fin de año se está convirtiendo en un torbellino de sucesos y noticias impactantes. En este intempestivo clima político, surgen de pronto hechos, coyunturas, declaraciones y propuestas que tratan de alzarse por encima de las otras con tal de permanecer frescas en la víspera de 2012.

Pero todo depende de las latitudes. Mientras Felipe Calderón intenta ganarse una buena imagen de fin de año con aquello del adelanto del aguinaldo y los bonos en tiendas, en Puebla la agenda noticiosa es diferente. La integración del Presupuesto de Egresos Federal, y por consiguiente el avance en la proyección de ingresos estatal, marcará la tendencia informativa de la semana.

El poder político no sirve de mucho sin el poder económico. Así, la importancia del presupuesto no sólo radica en las cifras y las obras que se pueden hacer, sino en cómo estas cantidades monumentales de dinero pueden mantener o incrementar el poder de quien ejerce dicho monto.

Juan Carlos Lastiri, diputado federal del PRI y líder estatal del partido tricolor, aseguró a los reporteros de la fuente política que se conseguirán 57 mil millones de pesos en 2012. Es decir el aumento entrará dentro del promedio de incremento presupuestal de los últimos cinco años.

Puebla cuenta con al menos 50 mil 072.21 millones de pesos para el ejercicio fiscal 2012, según el Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF)

No obstante, este martes se desarrollará en el Poder Legislativo Federal el "jaloneo" de recursos entre los diputados federales en las comisiones de Presupuesto e Infraestructura.

Los diputados priistas, que llevan la negociación de Puebla en la Cámara Baja, van por seis mil millones de pesos más en las negociaciones que se desarrollen en las comisiones mencionadas.

En dichas instancias legislativas, el propio Moreno Valle ha cabildeado y presentado proyectos para obtener más recursos. En total, son 58 los proyectos de Puebla que han sido ingresados al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2012, pero sólo 36 tienen recursos ya asignados por poco más de mil millones de pesos.

Los otros seis mil millones de pesos que estima Lastiri conseguir para llegar a los 57 mil millones señalados provienen de los recursos para infraestructura (2 mil millones de pesos) los dichosos y famosos Fondos Metropolitanos (1 mil millones) y los proyectos hídricos (850 millones) más recursos extraordinarios para carreteras y la inversión en el campo.

La definición del presupuesto concluirá hoy, martes. Incluso Juan Carlos Lastiri lo anunció en su Twitter. ¿Llegará Moreno Valle a los 60 mil millones? Yo creo que sí. Se esperan apuestas.
<http://www.imagenpoblana.com/2011/hoy-jaloneo-de-billetes-en-san-lazaro>

(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes)

Del apoyo al abuso

Cuántas veces hemos escuchado la frase: "le dio la mano y se agarró todo el brazo". Hoy, esa oración aplica perfectamente al padre del pastorcito Oswaldo Zamora Barragán, quien resultó gravemente lesionado tras explotarle una granada en Petlalcingo.

Y es que tal parece que al señor Bernardo Zamora no le bastan los apoyos recibidos por parte del Gobierno del Estado para sanar al menor, que desafortunadamente perdió dos extremidades de su cuerpo.

El hecho del pastorcito Oswaldo indignó a todos; sin embargo, la actitud de Bernardo Zamora da a entender que quiere que instancias gubernamentales se encarguen por completo del niño.

De acuerdo, sin importar que sea la Sedena, el Gobierno Federal o el Gobierno del Estado, el pastorcito debe ser apoyado, pero una cosa es el apoyo y otra muy diferente es el abuso.

La semana pasada, Bernardo Zamora manifestó que habitantes de Petlalcingo ya están preparados para manifestarse en la Ciudad de México si la Sedena no se hace responsable del menor.

Incluso, manifestó que ya buscó al presidente Felipe Calderón para solicitarle su respaldo. Dijo que personal de la Presidencia se comprometió a darle una respuesta esta semana e incluso aseveró que solamente ha recibido apoyo de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Este último punto es de resaltar, pues la familia del pastorcito no sólo ha recibido apoyo de la CNDH. El Gobierno del Estado ha erogado cerca de medio millón de pesos en el tratamiento del pequeño Oswaldo.

La administración estatal entregó recursos para la atención hospitalaria y médica, y para la compra de medicamentos. Además otorgó una vivienda y da apoyo económico a la familia del menor.

En un comunicado, el Gobierno del Estado detalló que la cuenta del Seguro Popular de Oswaldo arrojó un apoyo por 107 mil 711 pesos. Los gastos por el tratamiento recibido en el Hospital para el Niño Poblano ascendieron a 203 mil 797 pesos.

De la misma manera, la Secretaría de Desarrollo Social le da a Bernardo Zamora un apoyo mensual de 6 mil 160 pesos.

Pese a todo esto, el padre del pastorcito dice que no lo han apoyado y hasta amenaza con manifestaciones.

Resultaría lamentable que el trágico caso de Oswaldo haya pasado de un tema indignante a una oportunidad de bonanza para el señor Bernardo. Perdóne la expresión, pero tal parece que el padre del pastorcito ha caído en un estado de "conchudez" que sólo afecta a su hijo.

Insisto, no estoy en contra del que Oswaldo sea apoyado para llevar una vida más o menos normal, debe seguir recibiendo ayuda y confío que el Gobierno del Estado no deje de aportar recursos para su recuperación.

Lo que no me parece justo es que el señor Bernardo esté viendo todo desde el punto de vista económico.

Discúlpenme si hiero susceptibilidades, pero eso es lo que demuestra el papá del pastorcito.

Sinceramente espero equivocarme, pero qué otra cosa se puede pensar si los hechos demuestran la cantidad de dinero que ha entregado el Gobierno del Estado a la familia del pastorcito.

Incluso, Bernardo Zamora debe sentirse respaldado y a la vez privilegiado, pues cuántos Oswaldos no habrá en México que necesitan este apoyo. Los padres de estos niños seguramente están moviendo cielo, mar y tierra por su hijo y no sólo están estirando la mano.

Si el accidente fue responsabilidad o no de la Sedena se verá en otro momento, ahora lo realmente importante es ver por el bienestar del pastorcito, ya luego se podrá despotricar y mentar madres a quien sea.

La intriga

Sí, Michoacán fue el verdadero laboratorio para 2012. Sí, el PRI regresará a Los Pinos el próximo año.

Es de resaltar que pese a que el aparato gubernamental federal se volcó a favor de María Luisa "Cocoa" Calderón, la panista no logró vencer a Fausto Vallejo, de la alianza PRI-Verde.

"Cocoa" no tiene argumentos para acudir al Tribunal Electoral, pues el PRI ni siquiera gobierna Michoacán. El PRD, que "administra" ese estado, quedó en ridículo gracias al mal trabajo de Leonel Godoy.

Así se podría ver 2012, con un Enrique Peña Nieto derrotando a un delfín impuesto por el presidente Calderón y con una izquierda dividida y derrotada gracias a sus vacas sagradas, léase Andrés Manuel López Obrador.

Y ojo, el hecho de que el PRI regrese a la presidencia de la república no es un buen augurio para México, pues Peña Nieto trae consigo todas las mañas y prácticas prehistóricas del viejo PRI, ese de José López Portillo y Carlos Salinas. Pobre México...

<http://www.imagenpoblana.com/2011/del-apoyo-al-abuso>

RETO diario

(Etiqueta con destino/Luis Alberto González)

Perdió Felipe Calderón y el PRI no ha ganado nada

- * **Aumentará la guerra de la federación contra los priistas**
- * **Humberto Moreira dejará el partido ¿y llega Manlio Fabio?**
- * **En Puebla a sacudirse a los malos candidatos ó pierden**

El PRI no ganó nada en las elecciones del pasado domingo en Michoacán.

Es sólo resultado de los errores del gobierno federal que encabeza Felipe Calderón Hinojosa, pero hoy el Presidente de México va a reaccionar como un ser herido.

Calderón Hinojosa perdió mucho en dos días.

El viernes con la muerte de su Secretario de Gobernación Francisco Blake Mora y el domingo perdió la elección de su hermana Luisa María Calderón, lo que generará una reacción virulenta con miras a la elección del 2012.

Buscarán judicializar el proceso Michoacano, antes de reconocer que perdió el PAN, su hermana y que toda la familia perdió.

Felipe Calderón no reflexionará que él "ganó" por menos de un punto porcentual en el 2006 y asumió el cargo.

Pero mirando hacia adelante: ¡No dejará que tan fácilmente le arrebaten la Presidencia de la República!..

El PRI debe ser analítico, no triunfalista.

En Michoacán, al iniciar la elección, el PRI tenía una ventaja de 20 puntos ó más y casi pierden la elección a pesar de que el PREP lo marca con 2.72 % por arriba de la hermana del Presidente.

Hoy muchos priistas que ya se sienten en Los Pinos, cuando las más fuertes batallas están por empezar y así como atacaron al PRI en Michoacán y en todo el país, ocuparon todos los programas asistenciales federales, gastaron miles de millones de pesos, llevaron mapaches electorales de todas las entidades donde gobierna el PAN, erogaron millones de pesos en publicidad, en adelante las cosas van a ser más radicales, porque no está en juego una entidad, sino todo el país.

LOS DIAS MOREIRA VALDES ESTAN CONTADOS

Felipe Calderón Hinojosa, todo el gobierno federal, los secretarios de estado, los gobernadores panistas, las dirigencias estatales habrán de atacar con todo su odio y rencor en busca de exhibir los errores, todos y cada uno de los posibles actos de corrupción, así como vinculación con el crimen organizado de los gobernadores, ex gobernadores y militantes el PRI, aunque eso no sea cierto o no tengan las pruebas.

El escándalo del endeudamiento en Coahuila, donde señalan como principal autor al actual Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Humberto Moreira Valdés, será una de las principales armas para atacar, atacar y atacar.

Los días de Moreira Valdés, están contados en la dirigencia nacional a costa de dañar a quien será el candidato priista.

En ese sentido quien pudiera tomar las riendas con certeza y firmeza para frenar al PAN y PRD no es otro que Manlio Fabio Beltrones Rivera, lo que ocurrirá a principios de 2012 para cerrar este punto de ataque de los opositores.

Además lanzarán sus misiles con relación al manejo de los recursos federales en todos los programas, esa será otra arma que manejará Calderón Hinojosa, como lo han hecho en muchas de las elecciones pasadas. También el narcotráfico y las malas actitudes de los tricolores.

Los priistas tienen una muestra y muy clara en Sinaloa. Lo que sucedió en la guardería ABC. Ahí por su soberbia y un mal actuar perdieron la gubernatura.

Y están en la mira de las dependencias federales como Procuraduría General de la República, la Secretaría de Hacienda y la Secretaría de la Función Pública, entre otras, los ex gobernadores como el de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán; Oaxaca, Ulises Ruiz Ortíz y de Puebla, Mario Marín Torres, entre otros van a ser los blancos estimados por el PAN.

LA ELECCION DE CANDIDATOS EN ESTADOS

Otra de las circunstancias importantes que deben considerar los priistas es que haya una buena elección de candidatos en cada una de las entidades federativas, que no haya imposiciones, ni dedazos.

En Puebla hay 169 aspirantes a las diputaciones y casi una decena al senado.

En el Distrito 1 con cabecera en Huauchinango pretenden ser candidatos:

Edgar Sánchez Gómez, Omar Vergara Valderrábano, Alberto Amador Leal, Carlos Martínez Amador, Melitón Guzmán Villalba, René Lechuga Fosado, Carlos Villalvazo Giorgana, Carlos Barragán Amador y Enoé González Cabrera.

Omar Vergara Valderrábano, no tiene un blanco historial en su paso por el Fideicomiso Atlixcayotl. Alberto Amador Leal, ya ha sido diputado y tiene experiencia. Carlos Martínez y Carlos Barragán son sobrinos de Alberto y aspiran a las candidaturas. René Lechuga Fosado, es gente de López Zavala. Enoé González Cabrera se la jugó por Compromiso por Puebla.

En el Distrito 2 con cabecera en Zacatlán quieren ser: Malco Ramírez Martínez, José Lorenzo Rivera Sosa, Darío Carmona García, Saúl Rivera Sosa, Raúl Pérez Carrión, Juan Antonio González, Raymundo Atanasio Luna, Juan Raúl de la Llata Mier, José Luis Márquez Martínez y Juan Manuel López Arroyo.

Malco es el suplente de Juan Carlos Lastiri. Darío Carmona vinculado con el Marinismo. Raúl de la Llata Mier, ex presidente de Zacatlán y ex diputado local. José Luis Márquez Martínez, ex Presidente de Zacatlán, actual líder de los priistas en el Congreso, además es Zavalista y Marinista.

Distrito 3 con cabecera en Teziutlán aquí quieren: Carlos Barrientos de la Rosa, Carlos Peredo Grau, Juan Antonio Martínez Martínez, Daniel Martagón López, Juan Mauro Balderas Muñoz, Víctor Díaz Palacios, Gudelia Tapia Vargas, Jaime Alcántara Silva y Gabriel Reyes Cardoso.

Carlos Barrientos ex diputado y ex tesorero municipal. Carlos Peredo actual edil de Teziután. Juan Antonio Martínez ex diputado. Juan Mauro Balderas líder de la CNC y perdió la pasada elección en Tlatlauqui. Víctor Díaz Palacios la jugó con el actual gobernador. Gudelia Tapia ex diputada local.

Jaime Alcántara gente cercana a Beatriz Paredes Rangel. Gabriel Reyes Cardoso gente cercana al Senador Melquiades Morales.

En el Distrito 4 con cabecera en Zacapoaxtla, suspiran: Félix Alejo Domínguez, Manuel Viveros Narciso, Jorge Carmona Ortega, Manuel Morales Soto, Carlos González de la Calleja, José Luis Flores Hernández, Josefina García Hernández y Armando Sánchez Jiménez.

Félix Alejo, es hermano del diputado de Compromiso por Puebla Hugo, a quien apoyo en su campaña desde la Presidencia de Tehuacán. José Luis Flores Hernández, experimentado, ex secretario de Finanzas con Bartlett y ex diputado federal. Josefina García Hernández, ex diputada local que promulgo la Ley Indígena.

Como se puede ver hay personajes muy conocidos por malos, muy malos y regulares, así como desconocidos. También quienes ya han sido deseando volver, pero hay quienes se salvan de la quema y han trabajado, pero son pocos, muy pocos.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Perdio-Felipe-Calderon-y-el-PRI-no-ha-ganado-nada&id=1563>